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L’Assemblée Générale Annuelle 2023 de la Fédération Internationale de Tennis de Table se tiendra à 
Bangkok, Thaïlande, en format hybride, le Jeudi 24 Aout 2023, à partir de 10h00 ICT (03h00 UTC). 

ORDRE DU JOUR 

1. Discours d’ouverture et de bienvenue du président

2. Discours d’ouverture et de bienvenue de l’hôte

3. Vérification des Associations présentes (Confirmation des Associations enregistrées)

4. Nomination d’un président

5. Approbation de l’ordre du jour

6. Désignation des scrutateurs

7. Approbation du Procès-verbal de l’AGA du 6 Décembre 2022 à Amman, Jordanie

8. Adhésion

9. Reconnaissances

10. Rapport Général Annuel et Plan Stratégique
10.1 DG du Groupe ITTF 
10.2 WTT 
10.3 Fondation ITTF 
10.4 Autres présentations 

11. Finances
11.1 Rapport du Comité d’Audit et des Finances 
11.2 Rapport Financier 
11.3 Etats Financiers 2022 Audités 
11.4 Budget/Prévisions 2023 
11.5 Prévisions Quadriennales 2024 
11.6 Désignation des Auditeurs pour 2024 

12. Rapports Annuels du Comité Exécutif
12.1 Présidente  Mme. Petra SÖRLING 
12.2 Premier Vice-Président M. LIU Guoliang
12.3 Vice-Président Exécutif Senior M. Khalil AL-MOHANNADI
12.4 Vice-Président Exécutif - Finances M. Roland NATRAN
12.5 Vice-Président Exécutif Dr. Alaor AZEVEDO
12.6 Vice-Président Exécutif M. MAEHARA Masahiro
12.7 Vice-Président Exécutif Dr. Alaa MESHREF 
12.8 Vice-Président Exécutif M. Wahid Enitan OSHODI
12.9 Vice-Président Exécutif M. Graham SYMONS
12.10 Co-Présidents Commission Athlètes Mme. LIU Shiwen et M. Sharath Kamal ACHANTA
12.11 Membre du CIO  M. RYU Seungmin OLY
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13. Rapports Annuels des Fédérations Continentales 
13.1 Afrique 
13.2 Amériques  
13.3 Asie  
13.4 Europe  
13.5 Océanie 

 
14. Rapports Annuels du DG du Groupe, SG, CC, Conseil d’Intégrité et Tribunal 

14.1 DG du Groupe ITTF  
14.2 Secrétaire Général de l’ITTF  
14.3 Conseil Continental de l’ITTF  
14.4 Conseil d’Intégrité de l’ITTF 
14.5 Tribunal de l’ITTF  

 
15. Rapports Annuels des Comités Permanents 

15.1 Comité de l’Équipement  
15.2 Comité des Médias  
15.3 Comité des Candidatures  
15.4 Comité du Tennis de Table Para  
15.5 Comité des Règles  
15.6 Comité des Sciences et de la Médecine du Sport  
15.7 Comité des Arbitres et des Juges-arbitres  
15.8 Comité des Vétérans 

 
16. Ratification du travail effectué par le Conseil de l’ITTF et le Comité Exécutif 
 
17. Rapport d’examen de la Gouvernance 
 
18. Propositions et Résolutions 
 
19. Désignation des Membres des Comités permanents de l’ITTF 
 
20. Désignation des Membres du Tribunal de l’ITTF 
 
21. Élection de l’hôte des Finales des Championnats du Monde 2026 
 
22. Future Championnats du Monde         

22.1 Date limite de dépôt des candidatures pour les Championnats du Monde 2027 
 
23. Prochaine Assemblée Générale  
 
24. Divers 
 
25. Clôture des travaux 
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RAPPORT ANNUEL 2022 
Rapport à l’AGA         Document A-00 
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PRÉSIDENTE DE L’ITTF (Petra SÖRLING) 
Rapport à l’AGA         Document A-01 
 
 
Depuis que je me suis présenté à la présidence de l’ITTF, j’ai promis de développer notre sport 
en mettant l’accent sur la famille ITTF, la gouvernance, la croissance et la durabilité. Après mon 
élection en novembre 2021, je n’ai pas perdu de temps à lancer le travail pour définir le cap 
stratégique du tennis de table dans les années à venir.  
 
En janvier 2022, j’ai convoqué toute la direction de l’ITTF, y compris des réunions avec le Comité 
exécutif, le Comité para tennis de table, le nouveau Conseil continental et l’administration de 
l’ITTF. Ensemble, nous avons commencé à mettre en œuvre les programmes pour lesquels j’ai 
été élu par les membres. 
  
Liu Guoliang, que j’ai nommé premier vice-président de l’ITTF en octobre 2022 en raison de sa 
précieuse expérience et de ses contributions à notre fédération et aux collègues du comité 
exécutif, m’assiste dans cette mission. Il a déjà montré qu’il en fera encore plus en tant que 
premier vice-président. En outre, Stefano Bosi et Bruce Burton ont été nommés conseillers 
principaux de l’ITTF pour soutenir l’ensemble de la direction du Groupe ITTF sur les questions 
concernant l’ITTF, la Fondation ITTF et le WTT. De plus, nous avons créé un nouveau poste de 
Directeur Sportif au sein du groupe ITTF pour innover dans les aspects techniques du tennis de 
table et soutenir une vision qui mène à un succès durable dans tous les grands événements. 
  
Renouer avec l’ensemble des Membres 
  
L’ITTF a organisé avec succès trois Championnats du monde cette année : les finales des 
Championnats du monde par équipes à Chengdu, en Chine ; les Championnats du monde Para 
à Grenade, en Espagne ; et les Championnats du monde des jeunes à Tunis, en Tunisie. Chaque 
événement a été une occasion unique de rencontrer les joueurs, leur entourage et les officiels, 
ce qui nous a permis d’obtenir des informations précieuses. Et n’oublions pas à quel point c’était 
encore difficile en 2022 en raison de la pandémie. Je profite également de l’occasion pour vous 
remercier tous de la confiance et de la très bonne collaboration qui ont permis d’organiser ces 
événements importants compte tenu des circonstances. Le tennis de table et son redémarrage 
sont apparus comme un modèle pour d’autres sports. 
  
L’un de mes principaux objectifs et promesses pendant la première année de ma présidence a 
été de visiter tous nos continents et leurs congrès, ainsi que le plus grand nombre possible 
d’associations membres, de parties prenantes et d’organisateurs d’événements. Je voulais 
écouter divers points de vue, expériences et échanger des idées sur la façon de s’améliorer et 
de contribuer au tennis de table. J’ai eu le privilège d’assister à plus d’une douzaine d’événements 
de tennis de table à travers toutes les fédérations continentales, et l’accueil et les idées que j’ai 
reçus étaient vraiment inspirants. 
  
Ce voyage a abouti au tout premier sommet de l’ITTF à Amman, en Jordanie. Le Sommet a réuni 
les acteurs du monde du tennis de table pour façonner l’avenir de notre sport tout en se 
reconnectant après les défis posés par la pandémie. Outre le Sommet lui-même, le Comité 
exécutif, le Conseil continental et la Commission des athlètes se sont réunis, et l’Assemblée 
générale annuelle a eu lieu, offrant une excellente plate-forme pour des discussions fructueuses. 
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Au cours du Sommet, nous avons également accueilli la Commission des athlètes nouvellement 
élue pour sa réunion inaugurale. Sharath Kamal Achanta et Liu Shiwen ont été élus coprésidents, 
dans le cadre de la campagne de l’ITTF pour la parité hommes-femmes, et par conséquent, ils 
sont devenus membres du conseil exécutif de l’ITTF, représentant la voix des athlètes au plus 
haut niveau de la fédération. 
  

Accroître notre présence en tant que sport au sein du mouvement sportif 
 

Nous avons fait d’importants progrès dans le rapprochement du tennis de table avec le 
Mouvement olympique et paralympique. J’ai assisté aux Jeux Olympiques d’hiver de Pékin 2022, 
participé à la 46ème Assemblée Générale de l’Association des Fédérations Internationales 
Olympiques d’Été (ASOIF), et participé au rassemblement annuel des Fédérations Sportives 
Olympiques et Internationales, à savoir le Forum IF. En outre, j’ai participé activement à 
l’Assemblée générale extraordinaire du Comité international paralympique (CIP) et à l’Assemblée 
générale de l’ACNO. 
  
Notre Secrétaire Général est retourné à Lausanne, où je me suis régulièrement rendu pour 
rencontrer des représentants du Comité International Olympique (CIO), de l’ASOIF et d’autres 
fédérations internationales. Notre réseau au sein du mouvement sportif s’est développé et les 
performances de l’ITTF se sont considérablement améliorées depuis la dernière évaluation de 
l’ASOIF. Nous nous sommes également alignés sur la réponse unie du monde du sport aux 
événements tragiques en Ukraine. 
  

En outre, je suis honoré d’avoir été nommé à la Commission de l’égalité des genres, de la 
diversité et de l’inclusion du CIO et au Conseil de la fondation de l’Agence mondiale antidopage 
en tant que l’un des trois représentants de l’ASOIF. De plus, l’Association Internationale des Jeux 
Masters (IMGA) m’a élue membre de son conseil d’administration. Pour développer notre cher 
sport, la présence est un facteur clé. 
  

Notre voie à suivre 
  

La durabilité est un sujet qui me tient à cœur et une priorité absolue pendant mon mandat à la 
présidence de l’ITTF. En 2022, l’ITTF a signé le Cadre pour le sport et l’action climatique des 
Nations Unies et est devenu ainsi l’un des premiers signataires du Cadre Sport pour la nature, 
aux côtés du CIO et d’autres organismes sportifs. Cependant, la signature d’ententes n’est que 
le début ; l’impact réel provient du respect de nos engagements. À cette fin, l’ITTF a nommé un 
membre du personnel dédié pour travailler sur la Durabilité, car nous jouons tous un rôle et 
rendons notre sport valable pour les générations futures. 
  

De grands progrès ont été réalisés pour promouvoir l’inclusivité au sein de notre sport, alors que 
le Conseil exécutif a pris une décision capitale pour adopter un plan global sur le genre et la 
diversité. Encore une fois, comme nous le savons tous, avec la diversité vient la créativité et avec 
la créativité vient un résultat encore meilleur. Je profite également de l’occasion pour remercier 
notre commissaire à la diversité et au genre de l’ITTF pour sa grande contribution à ce résultat. 
  

En outre, j’ai poussé pour élargir la voix de nos athlètes et avec le conseil exécutif, nous avons 
décidé de créer un groupe d’Entourage dans le but d’élever les normes pour nos joueurs, de 
renforcer l’engagement avec toutes les personnes qui leur sont associées, et servir de point de 
contact fiable et de soutien consultatif. L’ITTF est l’une des premières FI au sein du mouvement 
olympique à établir un groupe d’entourage, c’est un premier pas important pour nous. 

Assemblée Générale Annuelle 2022 6/74 Bangkok, Thaïlande, 24 août 2023



  
En 2022, nous avons réalisé des progrès significatifs qui serviront de tremplin pour un avenir plus 
prospère. Nous avons lancé le processus de mise à jour du plan stratégique, visant à assurer un 
avenir prospère pour le tennis de table et la meilleure façon de servir nos associations membres 
et de soutenir nos athlètes. L’élaboration de ce plan est le résultat d’une collaboration approfondie 
et des efforts dévoués de toutes les parties concernées, et j’exprime ma plus profonde gratitude 
à chacun d’entre vous qui avez joué un rôle dans notre parcours. 
 
Enfin, le travail d’équipe est un travail de rêve et c’est un vrai plaisir de travailler avec mes 
collègues du Conseil d’administration et avec notre personnel professionnel. Merci beaucoup 
pour tout le travail acharné et la véritable passion pour notre sport.  
  
Ensemble, nous avons jeté des bases solides pour l’avenir du tennis de table, et je suis ravie de 
commencer la prochaine phase de notre remarquable voyage. 
 
Tennis de table. Pour tous. Pour la vie. Pour toujours ! 
 
Petra SÖRLING 
Présidente de l’ITTF  
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PREMIER VICE-PRÉSIDENT DE L’ITTF (LIU Guoliang) 
Rapport à l’AGA         Document A-02 
 
 
2022 a été une année riche spécialement par rapport à 2021. Au cours de cette année, la famille 
ITTF a été en mesure de surmonter les difficultés avec l’esprit et la force unis du tennis de table, 
nous avons eu une finale des Championnats du monde de tennis de table par équipe vraiment 
réussie à Chengdu, en Chine, après quatre ans depuis la dernière édition, au cours de laquelle 
j’ai été nommé vice-président par la présidente de l’ITTF, Mme Sörling. Je me suis senti 
profondément honoré et prêt à assumer plus de responsabilités dans ce rôle. J’aimerais 
également souligner le succès du tout premier sommet de l’ITTF à Amman, en Jordanie.   
 
Je profite de l’occasion pour remercier la présidente de l’ITTF, Mme Petra Sörling, mes collègues 
du CE, le PDG du groupe ITTF, M. Steve Dainton, le secrétaire général, Raul Calin et l’équipe de 
direction de l’ITTF pour tout le travail acharné, les sacrifices et la pleine coopération de l’année 
écoulée. J’ai très hâte de déployer nos efforts communs pour l’élévation continue de notre sport 
bien-aimé à l’échelle mondiale avec nos équipes de plus en plus professionnelles et diversifiées. 
 
Participation aux réunions : 
⚫ Réunion #1 Conseil Continental ITTF :   16 Janvier 2022 
⚫ Réunion #2 Conseil Continental ITTF :   17 Mars 2022 
⚫ Réunion #3 Conseil Continental ITTF :    9 Octobre 2022 
⚫ Réunion #4 Conseil Continental ITTF :   3 Décembre 2022 
⚫ Réunion #1 Comité Exécutif ITTF :   29 Janvier 2022 
⚫ Réunion #2 Comité Exécutif ITTF :   15-16 Mars 2022 
⚫ Réunion #3 Comité Exécutif ITTF :   26-27 Juillet 2022 
⚫ Réunion #4 Comité Exécutif ITTF :   30 Septembre 2022 
⚫ Réunion #5 Comité Exécutif ITTF :   9 Octobre 2022 
⚫ Réunion #6 Comité Exécutif ITTF :   3-6 Décembre 2022 
⚫ Assemblée Générale Annuelle ITTF 2022 : 6 Décembre 2022 
⚫ Réunion du Conseil d’Administration ITTF 2022 :  4 Décembre 2022 
⚫ Sommet de l’ITTF:      3-6 Décembre 2022  
 
Combiné à mon poste de président du conseil d’administration de WTT et de président de la 
CTTA, les principaux aspects de mon travail sont résumés comme suit : 
 
Plusieurs mois de l’année 2022 ont été consacrés aux préparatifs de la finale du WTTTC 2022 à 
Chengdu et à encourager constamment les échanges d’informations actualisées entre toutes les 
parties, ce qui s’est avéré très crucial. Le comité d’organisation local des finales du WTTTC de 
2022 était particulièrement important, avec de nombreux départements et unités différents 
impliqués. Pour eux, c’était aussi une toute nouvelle expérience d’essayer d’organiser un grand 
événement international de tennis de table dans les circonstances du COVID-19. 
 
Pour la CTTA, même si nous avons eu le privilège de tirer parti des expériences de #Restart, la 
finale du WTTTC a été un événement " Bulle " très spécial à organiser, principalement en raison 
des attentes à l’égard du prochain niveau. Un groupe de travail composé des directeurs 
principaux de la CTTA et de l’ITTF a été déployé à Chengdu, travaillant avec les locaux des mois 
avant l’événement. Ils ont accompli un exploit remarquable en livrant notre événement, 
surmontant toutes sortes de difficultés. 
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Quand finalement à l’ouverture des finales du WTTTC à Chengdu, ce fut un moment très 
émouvant pour notre famille de tennis de table. L’organisation de l’événement ainsi que le service 
aux joueurs ont été excellents. Nous avons également réussi à organiser plusieurs réunions de 
l’ITTF dans un format hybride. Mme Sörling a rencontré en ligne le président du Comité olympique 
chinois, M. Gao Zhidan, ce qui en a fait la première présidente de FI à rencontrer le président du 
COC depuis son élection. 
 
Afin de maximiser le voyage en Chine, avec le soutien de l’ITTF et de l’équipe WTT, ainsi que 
des autorités locales et des écoles de tennis de table, nous avons réussi à organiser un camp 
d’entraînement fermé sur les sites des finales du WTTTC. Deux événements WTT consécutifs 
de haut niveau ont été suivis de près à Macao et Xinxiang, avec des spectateurs en direct à 
domicile dès le premier jour. Des vols charters internationaux et des voyages en train express en 
boucle fermée ont été coordonnés entre les différentes villes. Cela nous a rendus extrêmement 
fiers de pouvoir réaliser des projets de coordination d’envergure aussi compliqués, de pouvoir 
accueillir de nouveau les spectateurs et d’offrir à tous les joueurs un très bon moment en jouant 
en Chine. 
 
En 2022, j’ai également fait de mon mieux pour remplir mes fonctions de membre du conseil 
d’administration de l’ITTF, assister à toutes les réunions prévues et d’urgence et donner mon avis 
et ma solution dans la mesure du possible. En tant que président du conseil d’administration de 
WTT, il est également encourageant de voir que de plus en plus d’événements WTT sont 
organisés et que davantage d’AM envisagent de devenir de futurs hôtes. Nous sommes 
également pleinement conscients qu’avec une croissance rapide, de nombreux domaines de 
notre système ont besoin de plus de poussée et de polissage ; nous continuerons à travailler sur 
la stratégie pour nous assurer que WTT profite aux joueurs et à notre industrie. 
 
LIU Guoliang 
Premier Vice-Président de l’ITTF 
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VICE-PRÉSIDENT ÉXÉCUTIF EN CHEF DE L’ITTF (Khalil AL-MOHANNADI) 
Rapport à l’AGA         Document A-03 
 
 
En ma qualité de vice-président de la Fédération internationale de tennis de table pour l’année 
2022, je suis heureux de vous présenter le rapport annuel. L’année écoulée a été une période 
passionnante pour le tennis de table à l’échelle mondiale, quand on se rappelle l’année écoulée. 
Bien que nous ayons été confrontés à de nombreux défis, l’ITTF s’engage à continuer à grandir 
et à développer le tennis de table en tant que sport. 

Nous avons eu plusieurs réunions en ligne en étant le membre du CE responsable du WTTC 
pour 2022 en raison de la difficulté d’obtenir une inspection du site en Chine en raison de la 
COVID-19. 

Dans mes domaines de responsabilité, les points les plus importants ont été : 
 

1. Le suivi avec le comité d’organisation lors de la préparation de la finale du WTTC 2022 à 
Chengdu, en Chine. 

2. Augmentation des événements WTT. 
 

3. Assister à toutes les réunions physiques et en ligne du CE. Assurer un rétablissement 
rapide du tennis de table après la COVID-19. 

 

4.     Assumer toutes mes fonctions de vice-président de l’ITTF 
 
Domaines de responsabilité 
• Championnats du Monde (Administration) 
• Championnats du Monde (Technique) 
• Réunion en ligne de l’ITTF et de l’équipe du Conseil de WTT  
 
Participation aux réunions du Comité exécutif de l’ITTF 
• Réunion du CE à Singapore  
• Réunion du CE à Malmö, Suède 

• Réunion du CE à, Chine 

• Réunion du CE à Amman, Jordanie 
• Réunion du CE organisé en ligne  
 

L’année a été riche en événements et nous sommes convaincus que l’ITTF est sur la bonne 
voie, surtout avec la promotion des tournois WTT à l’échelle mondiale. 

Nous sommes très heureux d’avoir collaboré avec nos associations membres en 2023, afin 
d’inspirer l’excellence dans la vie grâce au tennis de table. 

 
Khalil AL-MOHANNADI 
Vice-Président Exécutif en chef de l’ITTF  
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VICE-PRÉSIDENT EXÉCUTIF DE L’ITTF - FINANCES (NATRAN Roland) 
Rapport à l’AGA         Document A-04 
 
 
Il s’agissait de la première année entière en tant que membre du comité exécutif, au cours de 
laquelle j’ai participé aux réunions suivantes et supervisé les portefeuilles des Finances et des 
Vétérans. En outre, j’ai également assisté à l’AGA de l’ITTF, au Conseil d’administration de l’ITTF 
et aux réunions du Conseil Continental de l’ITTF tout au long de l’année. 
 
Réunions 

• Comité Exécutif  
o 29 Janvier 2022 (en ligne) 
o 15-16 Mars 2022 – Singapore 
o 26-27 juillet 2022 – Suède 
o 30 Septembre 2022 – Chine (Hybride) 
o 9 Octobre 2022 – Chine (Hybride) 
o 3 et 6 Décembre 2022 – Jordanie 

 
• Comité d’Audit et des Finances  

o 3 Novembre 2022 
 
Finances 
J’ai été nommé au poste de vice-président exécutif en charge des finances lors de la réunion du 
comité exécutif en janvier 2022. Immédiatement après cette nomination, il était important pour 
moi de mieux comprendre le paysage financier global de l’ITTF et de ses entités liées. Ces 
dernières années, l’ITTF a apporté des changements importants avec l’introduction de la 
Fondation ITTF et du tennis de table mondial (WTT). Cela rend la gestion des finances plus 
complexe, car il y a plus d’entités qui entrent dans les états financiers consolidés de l’ITTF. 
 
Je suis heureux de dire que le personnel que nous avons en place continue de gérer les aspects 
opérationnels quotidiens de nos finances et cherche à améliorer davantage nos processus et 
contrôles internes à mesure que nous nous rapprochons des Normes Internationales 
d’Information Financière. Le travail effectué permet de s’assurer que nos chiffres sont exacts et 
de minimiser tout travail supplémentaire qui pourrait survenir pendant l’audit. Nous avons 
entrepris un projet de gestion des risques en 2022, afin d’aider à identifier les principaux risques 
auxquels l’organisation est confrontée et d’être proactif vis-à-vis des risques qui peuvent survenir 
grâce à la surveillance continue des risques. La surveillance continuera d’évoluer au cours des 
prochaines années. 
 
Vétérans 
Les derniers préparatifs pour les Championnats du monde Vétérans 2023 à Mascate, Oman, ont 
été effectués vers la fin de 2022, ainsi que le processus de candidature et d’attribution des 
Championnats du monde 2024 ont été confirmés avec Rome, en Italie, pour accueillir 
l’événement. 
 
NATRAN Roland 
Vice-Président Exécutif de l’ITTF  
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VICE-PRÉSIDENT EXÉCUTIF DE L’ITTF (Dr. Alaor AZEVEDO) 
Rapport à l’AGA         Document A-05 
 
 
INTRODUCTION 
Après mon élection à Houston, qui a eu lieu le 24 novembre 2021, j’ai commencé l’année 2022 
avec beaucoup d’enthousiasme et de motivation. Au début de l’année, la Présidente Petra Sörling, 
d’un commun accord et compte tenu de mes compétences, a désigné trois domaines pour que 
je puisse soutenir et collaborer à la croissance et à l’interaction avec les collègues du Comité 
Exécutif (CE), avec les collègues de mon continent, en particulier le Comité exécutif de l’ITTF-
Amériques et avec tous les amateurs de tennis de table du monde entier. Ils sont énumérés ci-
dessous : 
 

- Tennis de Table Para 
- Innovation 
- Santé 

 
En plus d’eux, j’ai toujours essayé de participer et de collaborer avec l’ITTF-Amériques et son 
comité exécutif, ainsi qu’avec la Confédération sud-américaine de tennis de table et son comité 
exécutif. Pour mieux aider, j’ai toujours sollicité le soutien de l’ensemble de la zone opérationnelle 
de l’ITTF. Compte tenu de l’impossibilité de toutes les mentionner, je tiens à remercier tout 
particulièrement Steve Dainton, Raul Calin et Mounir Bessah, qui sont intervenus à de 
nombreuses reprises. 
 
Gardant ces objectifs à l’esprit et ayant la notion claire que le Développement n’était pas l’un des 
domaines qui m’ont été assignés par la présidente Petra Sörling, mais sachant qu’il est d’une 
importance fondamentale pour la croissance réelle de tous les continents, J’ai participé à 
plusieurs réunions avec la Directrice du Développement, Polona Cehovin et toutes les personnes 
de son département. 
 
J’ai fait preuve d’un grand dévouement dans plusieurs autres domaines, mais j’en ai souligné 
quatre autres que j’ai essayé d’étudier et de mieux comprendre : 
 

- Finances 
- Ressources Humaines 
- WTT 
- Communication 

 
 
Connaissant la limitation de la longueur de ce rapport, je tiens à mentionner que j’ai participé à 
plus de cinquante (50) réunions en ligne, considérant une moyenne d’une heure par réunion ce 
qui donnait cinquante (50) heures. De plus, j’ai participé à trois réunions du CE en présentiel et 
représenté l’ITTF à cinq (5) événements. Soulignant que j’étais au Grand Smash à Singapour, 
où j’ai représenté l’ITTF et participé à la réunion du CE. Cela représente environ cinquante (50) 
jours, y compris les jours de voyage. En passant, le seul voyage de moins de onze (11) heures 
était mon voyage au Championnat panaméricain au Chili. Tout le monde sait que la quantité n’est 
pas la qualité, et qu’elle n’apporte pas toujours de résultats, ce qui est le but ultime. 
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CONCLUSION 
 
J’aimerais souligner quelques faits : 
 

1. Les Statuts de l’ITTF doivent être améliorés. Le CE doit jouer un rôle de plus en plus 
stratégique et de supervision dans le domaine opérationnel. Le fameux dicton : «Nez 
dedans, mains en l’air». Aujourd’hui, il y a beaucoup de mélange, et il y a des 
affrontements. Avec la pleine connaissance de ceci et avec la certification du plus grand 
Institut de la Gouvernance au Brésil (IBGC), bien qu’avec l’intention de comprendre et 
d’améliorer, je suis entré dans la zone opérationnelle plusieurs fois et j’ai finalement créé 
des frictions. Je l’ai fait avec les meilleures intentions, en essayant d’apprendre et de 
participer à ce magnifique et complexe mécanisme du Groupe ITTF. Fondamentalement, 
avec l’intention de mieux décider dans les réunions du CE, en expliquant mieux à notre 
entité continentale, ITTF-Amériques, et les entités régionales, CONSUTEME, et à tous 
ceux qui m’ont demandé de parler de divers sujets. 

 
2. Notre présidente Petra Sörling a créé la devise « Communication, communication, 

communication ». J’ai suggéré la devise « Évaluation, évaluation, évaluation ». Comme ce 
rapport date de 2022, je ne devrais pas parler de 2023, mais je sais que le processus du 
nouveau plan stratégique est en cours. Nous devrions être assez audacieux pour créer un 
maximum de 10 ou 11 indicateurs stratégiques pour l’ensemble du Groupe ITTF, qui 
seraient connus et évalués mensuellement par notre énorme communauté  

 
3. Le travail du secteur du Développement est fantastique. Néanmoins, je pense que nous 

devrions avoir moins de projets, leur consacrer plus de temps et de ressources et interagir 
davantage avec nos divers intervenants. Par exemple, la Fédération internationale de 
volleyball, qui dispose de ressources beaucoup plus importantes, n’a que trois grands 
projets : 

 
a. Soutien aux entraîneurs nationaux 
b. Aide en équipements 
c. Création de formateurs de formateurs. 

 
4. En respectant ma propre devise, j’aimerais m’autoévaluer. Je n’ai suivi aucun 

enseignement académique particulier, mais je peux dire que j’ai bien investi dans 
Inspiration, cherchant à comparer et à apporter à l’ITTF les meilleures pratiques dans 
divers domaines du monde des affaires et du sport. Je peux m’y consacrer davantage, et 
je le ferai. J’ai eu une bonne performance, non seulement en participant à la plupart des 
réunions en face à face, mais aussi en étant proactif, toujours à la recherche des différents 
domaines de l’ITTF pour en apprendre toujours plus. Enfin, même avec de bonnes 
performances dans les points précédents, les résultats dans mes domaines d’expertise 
peuvent s’améliorer beaucoup. Soulignant que l’atteinte des résultats, la plupart du temps, 
dépend de tiers. 

 
Dr. Alaor AZEVEDO 
Vice-Président Exécutif de l’ITTF  
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VICE-PRÉSIDENT EXÉCUTIF DE L’ITTF (MAEHARA Masahiro) 
Rapport à l’AGA         Document A-06 
 
L’année 2022 a été la nouvelle ligne de départ de monde du Table Tennis. Nous avons pu réaliser 
les grands événements du WTT, qui étaient 1 Grand Smash, 1 Finale de la Coupe, 2 Champions, 
2 Star Contender, 8 Contender, ce qui n’était possible qu’avec la coopération de notre famille de 
tennis de table. En ce qui concerne les finales des Championnats du monde de tennis de table, 
je tiens à remercier à nouveau l’Association chinoise de tennis de table, le comité d’organisation 
local et la ville de Chengdu d’avoir organisé un événement aussi réussi pendant la période difficile 
du COVID-19, et en particulier au gouvernement chinois pour nous avoir permis d’accueillir 
l’événement même s’ils ont annulé tous les autres événements multisports en 2022. 
 
Réunions auxquelles j’ai assisté 
 Date   Lieu   Réunion 

16 Jan 2022 réunion en ligne ITTF EC #01 
29 Jan 2022  réunion en ligne ITTF EC #02 
15 Mar 2022 réunion hybride ITTF EC #03 Partie I 
16 Mar 2022 réunion hybride ITTF EC #03 Partie II 
17 Mar 2022 réunion hybride ITTF CC #01 (Singapore) 
29 Mar 2022 réunion en ligne ATTU EB #01 Partie I 
30 Mar 2022 réunion en ligne ATTU EB #01 Partie II 
25 Juil 2022 réunion sur site ITTF EC #04 (Suède, Malmö) 
27 Aug 2022 réunion en ligne AGA Bid 
31 Aug 2022 réunion en ligne ITTF CC #02 
30 Sep 2022 réunion sur site ITTF EC #05 (Chine, Chengdu) 
9 Oct 2022 réunion en ligne ITTF EC #06, ITTF CC #03 (Chine, Chengdu) 
2 Déc 2022 réunion sur site Réunion AC (Amman, Jordanie) 
3 Déc 2022 réunion sur site ITTF EC #07, ITTF CC #04 (Amman, Jordanie) 

4~6    Déc 2022 réunion sur site Sommet de l’ITTF (Amman, Jordanie) 
6 Déc 2022 réunion sur site AGA (Amman, Jordanie) 

 
Evénements et webinaires 
Smash Singapore 2022 
14 au 21 Mars 2022 

J’étais heureux d’être à Singapour, où j’ai eu le privilège de vivre le tout premier WTT Grand 
Smash. Avec le soutien de Sport Singapore, la présentation sportive de l’événement a atteint un 
tout autre niveau. Par exemple, le camp dans lequel chaque joueur a servi a été montré sur un 
grand écran, qui a fourni des informations afin que les spectateurs puissent mieux comprendre 
leurs tactiques. En outre, des statistiques détaillées des points du joueur ont permis à tout le 
monde de suivre le jeu plus en détail. 
 
Le salon VIP étant spacieux et élégant, a fourni à nos invités et partenaires un moment de qualité 
et de détente entre les matchs. 
  
À l’extérieur du site, plusieurs éléments ont été présentés non seulement aux spectateurs, mais 
aussi aux personnes qui viennent visiter les environs ; cela a donné l’apparence d’un festival de 
tennis de table et une occasion pour tout le monde de participer à cet événement. 
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J’avais l’impression qu’il y avait encore des domaines sur lesquels nous pourrions travailler pour 
nous améliorer, comme essayer de faire en sorte que la deuxième salle ressemble un peu plus 
à la salle principale afin que les joueurs et les fans puissent la voir comme le même événement 
et garder leur enthousiasme lorsqu’ils se déplacent entre les salles. 
 
Néanmoins, le nouveau look et l’aménagement fournis par l’équipe WTT étaient fantastiques, et 
j’apprécie vraiment leur travail acharné. 
 
Pendant l’événement, nous avons tenu une réunion du CE où nous avons discuté du WTTCF 
2022 Chengdu, du WTTCF 2023 Durban, de l’AGA 2022 et des élections pour la Commission 
des Athlètes. 
 
Au sein du Conseil Continental de l’ITTF, nous avons discuté du système de qualification des 
Jeux olympiques et paralympiques, de la qualification WTTCF et des accords continentaux 
principaux. 
 
Enfin, j’aimerais dire que cette année a été une année d’amélioration. Les joueurs du niveau 
supérieur au niveau inférieur ont eu la possibilité de participer aux événements WTT. Il y a 
beaucoup plus d’événements sur le calendrier 2023 à attendre avec impatience. Il s’agit de la 
réalisation acquise grâce au travail acharné de notre personnel de l’ITTF et du WTT, que je tiens 
vraiment à remercier. Ensuite, aux Associations membres qui ont pris de nombreuses mesures 
pour organiser les événements WTT. 
 
MAEHARA Masahiro 
Vice-Président Exécutif de l’ITTF  

Assemblée Générale Annuelle 2022 15/74 Bangkok, Thaïlande, 24 août 2023



VICE-PRÉSIDENT EXÉCUTIF DE L’ITTF (Dr. Alaa MESHREF) 
Rapport à l’AGA         Document A-07 
 
 
 
Ce rapport couvre la période de Janvier 2022 à Décembre 2022. 
 
Domaines de Responsabilité : 

1. Afrique (Communications) - Rôle Continental (avec Mr Wahid Oshodi) 
2. Superviser et assurer le suivi des questions relatives à la Technologie de l’Information 
3. Superviser et assurer le suivi des questions liées au Développement 
4. Superviser et assurer le suivi des questions relatives aux athlètes, en collaboration avec 

la Commission des athlètes. 
 
Présence aux réunions 
J’ai assisté à toutes les réunions, que ce soit physiquement ou en ligne, et j’ai assisté aux 
réunions du CE et du CC à Chengdu en ligne en raison d’engagements de travail. Je crois que 
le tout premier sommet de l’ITTF à Amman a été un très bon début pour ce nouveau concept, 
avec de nombreux événements et réunions intéressants en plus de l’AGA et de la réunion du 
conseil d’administration. 
 
Rôle lié aux Communications avec l’Afrique - Rôle Continental 
L’unité des associations membres africaines se renforce d’année en année, et l’harmonie entre 
l’ITTF et l’ATTF (et toutes les associations membres africaines) est à son plus haut niveau depuis 
longtemps. Je tiens à remercier mon collègue Wahid Oshodi pour son grand apport à ce rôle et 
le fait de travailler avec lui a beaucoup aidé et a été un réel plaisir. 
 
Les Championnats d’Afrique en Algérie ont eu lieu avec succès, ainsi que la Coupe d’Afrique à 
Lagos. La présence de la Présidente de l’ITTF, Mme Petra Sörling, aux Championnats d’Afrique 
et à l’AGA de l’ATTF a été bien accueillie et a eu un effet positif sur les relations ITTF-ATTF. La 
rencontre avec le Ministre des Sports en Algérie a montré l’intérêt de l’Algérie au sport et au 
tennis de table, au plus haut niveau gouvernemental. 
 
Technologies de l'Information 
Je crois que le service des TI fait d’énormes efforts pour avoir tous les services et bases de 
données en interne. Malgré l’importance d’un tel développement et de cette nouvelle structure, 
la rentabilité de cette stratégie doit être évaluée. 
 
Développement 
Le rôle du développement dans toute FI est d’une grande importance. 
 
Le département Développement passe d’un groupe spécifique de services avec des critères 
définis à un concept plus flexible basé sur les besoins des associations membres. Bien qu’il ne 
soit pas encore pleinement mûr, avancer dans cette direction est un pas en avant certain. 
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Malgré les énormes exigences de nombreuses associations membres dans le domaine du 
Développement, les ressources ne sont pas toutes utilisées à leur maximum, et le Département 
du Développement travaille dur pour surmonter ce problème, qui a été en partie causé par la 
pandémie ces dernières années. 
 
Les besoins financiers du nouveau concept de compétition du WTT ont une incidence sur les 
finances d’autres Départements, y compris le Développement, qui, à mon avis, a besoin de 
beaucoup plus d’argent. Ce sera le point à suivre au cours de la prochaine année. 
 
Rôle envers les Athlètes 
Je tiens à remercier l’ancienne Commission des athlètes et son président - Zoran Primorac, pour 
les énormes efforts qu’il a entrepris pour défendre les exigences et les ambitions des athlètes. Je 
félicite également la nouvelle commission des athlètes et leurs nouveaux dirigeants, Kamal 
Achanta et Liu Shiwen, pour leur nouvelle responsabilité. La présence de deux athlètes au CE 
est un excellent ajout, car l’opinion des athlètes dans toute décision est d’une importance 
primordiale. 
 
La coopération avec Kamal Achanta et Liu Shiwen est très positive, et je crois que leur attitude 
aidera à atteindre les exigences et les ambitions des athlètes dans le nouveau concept de 
compétition de WTT. Les athlètes ont eu beaucoup de demandes par le passé qui n’ont pas été 
concrétisées dans les événements WTT. Néanmoins, avec de la persévérance et en ayant plus 
d’athlètes au sein de l’organe décisionnel, je crois que le personnel du WTT et les décideurs du 
WTT trouveront plus facile de comprendre les besoins des athlètes dans le nouveau concept. 
 
En conclusion, j’aimerais remercier tous mes collègues du CE pour leur aide et leur soutien dans 
la réalisation des objectifs de l’ITTF. 
 
Dr. Alaa MESHREF 
Vice-Président Exécutif de l’ITTF  
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VICE-PÉESIDENT EXECUTIF DE L’ITTF (Wahid OSHODI) 
Rapport à l’AGA         Document A-08 
 
Ce rapport couvre le travail effectué en tant que vice-président exécutif de l’ITTF avec supervision 
de toutes les questions relatives à la Gouvernance, aux Communications et Protocole et au 
Classement Mondial, en plus des tâches générales de tous les VPE au sein du Comité exécutif 
de l’ITTF (CE) et des tâches assignées par Mme. Petra Sörling, présidente de l’ITTF. 
 

GOUVERNANCE 
Vous trouverez ci-dessous les principaux projets réalisés par l’ITTF au cours de la période 
concernée. Certains de ces projets chevauchent nécessairement sur le portefeuille d’autres 
membres du comité exécutif, et nous avons travaillé ensemble pour faire avancer notre cause.   

1. De nouveaux articles des Statuts et de nouvelles définitions générales et règles 
d’interprétation ont été introduits dans le cadre de l’examen de la gouvernance en 2022. 

2. Mesures préliminaires prises pour examiner les règles d’admissibilité existantes, 
principalement en ce qui concerne les athlètes, qui traitent de questions telles que les 
réfugiés, les athlètes neutres et les athlètes transgenres. 

3. Mesures préliminaires prises pour envisager un cadre visant à protéger l’intégrité et la 
réputation du tennis de table dans l’exploitation des droits de données à des fins de paris. 

4. Travailler avec le président et le secrétaire général pour collaborer avec l’ASOIF. 
  

Dans le domaine de la Gouvernance, nous avons fourni des conseils juridiques et du soutien 
juridique comme suit : 
1. Renforcer les pratiques existantes en matière de protection des données 
2. Soutien à des projets précis, comme : 

a. Lancer les processus pour accueillir le Sommet 2023 de l’ITTF ; 
b. Travaux préparatoires en vue de la nomination des nouveaux membres du Conseil 

d’intégrité et du Tribunal de l’ITTF ; 
c. Examen des propositions et des résolutions soumises dans le cadre du nouveau 

processus de vérification. 
d. Travailler avec le Comité des candidatures à l’établissement des critères nécessaires pour 

la nomination et la sélection des personnes aux divers comités de l’ITTF. 
 

Nous continuons à examiner la Constitution et les Règles qui affectent le Groupe ITTF dans son 
ensemble et nous encourageons tous les autres organes du Groupe ITTF et nos Associations 
membres à faire de même et à nous conseiller lorsque des changements pourraient être 
avantageux pour le Groupe. 
 

COMMUNICATIONS et PROTOCOLE 
En 2022, le Chef des Communications de l’ITTF et moi-même sommes rencontrés très 
régulièrement pour échanger des idées, et il a pris le temps de m’informer sur le plan global 
proposé pour guider tous les efforts de communication au sein du Groupe de l’ITTF. Ces entités 
ont participé à diverses initiatives de communication tout au long de l’année, contribuant à leur 
croissance, à leur rayonnement et à leur réussite globale. 
 

Des réalisations significatives et des initiatives percutantes ont marqué les activités de 
communication du Groupe ITTF en 2022. Le Service des communications a réussi à mettre en 
œuvre des stratégies de communication efficaces lors de divers événements. Ces efforts ont 
donné lieu à une large couverture médiatique, à un engagement auprès de divers publics via les 
plateformes numériques et à la promotion du tennis de table à tous les niveaux à travers le 
monde, en particulier auprès de nouveaux publics. 
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Voici les principaux jalons atteints en 2022 : 
Finales du Championnats du Monde par équipes de Tennis de table ITTF Chengdu 2022 : Seul 
événement en Chine depuis les Jeux Olympiques et Paralympiques de Pékin 2022. 
Les finales des Championnats du monde par équipes de l’ITTF qui ont eu lieu à Chengdu ont 
présenté des défis uniques, mais le Département des communications a su saisir l’occasion et 
mobiliser efficacement les parties prenantes avant l’événement. De nombreux communiqués de 
presse et récits ont été diffusés, assurant une large couverture. L’événement a connu un succès 
remarquable en Chine, enregistrant deux des trois meilleurs téléspectateurs sportifs. La stratégie 
numérique du Groupe a porté ses fruits, avec un fort engagement sur les plateformes de médias 
sociaux telles que Facebook, Instagram, TikTok, Twitter, Weibo et YouTube, où le contenu 
personnalisé a captivé divers publics. Les associations membres et les athlètes ont également 
reçu un contenu quotidien unique, élargissant la portée de l’événement et favorisant les liens 
avec les fans du monde entier. L’événement a notamment assuré une couverture médiatique 
mondiale et attiré l’attention des parties prenantes olympiques. 
 

Championnats du monde de tennis de table d’Andalousie 2022 : un regard neuf. 
Le département de la communication a joué un rôle crucial dans les Championnats du monde de 
tennis de table d’Andalousie 2022 en rehaussant la visibilité de l’événement et en diffusant des 
messages clés concernant le haut niveau de jeu, la présentation sportive, la durabilité et 
l’accessibilité. En collaboration avec le Comité international paralympique (IPC), le département 
a facilité la visite de son président, ce qui a rehaussé le profil du championnat. Une large 
couverture de la télévision espagnole a été assurée. 
 

Les Championnats du Monde Jeunes de l’ITTF Tunis 2022 : Mettre en valeur l’avenir. 
Les Championnats du Monde de la Jeunesse de l’ITTF qui se sont tenus à Tunis en 2022 ont 
fourni au Groupe ITTF une plateforme exceptionnelle pour présenter les futures stars du sport. 
Le département de la communication a reconnu l’importance de nourrir les récits de ces jeunes 
athlètes et, grâce à diverses techniques de narration, le département a effectivement célébré les 
réalisations et les aspirations de ces joueurs de tennis de table en herbe. Cela a non seulement 
mobilisé les fans, mais a également favorisé l’anticipation et l’excitation pour l’avenir du sport. 
 

World Table Tennis : Un éventail complet d’événements 
WTT a livré avec succès des événements à tous les niveaux de sa structure pyramidale. Parmi 
les faits saillants, citons le tout premier WTT Grand Smash à Singapour, le premier événement 
WTT Champions à Budapest et les premiers événements WTT Series en Chine. Le Service de 
communication a fourni un soutien inestimable pour communiquer efficacement ces événements 
de renom. Les efforts du département ont grandement contribué au succès et à la croissance de 
la marque WTT et de ses événements. 
 

Sommet de l’ITTF : Lancement d’un nouvel événement 
Le premier Sommet ITTF a été lancé avec une marque dédiée, laissant un héritage visuel durable 
pour l’événement. Le Département de la communication a élaboré des plans de communication 
complets pour l’ITTF, WTT et la Fondation ITTF. Il a géré méticuleusement toutes les 
communications liées au Sommet, y compris la conception et la distribution de brochures, de 
programmes et de publipostages électroniques. De plus, le département a facilité une 
communication harmonieuse entre les délégués du Sommet grâce au lancement d’un extranet 
dédié. Les plateformes de médias sociaux ont été utilisées pour activer l’événement, assurant 
ainsi une portée maximale. 
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L’équipe de communication continue de collaborer avec le CIO, l’ASOIF et les parties prenantes 
du Mouvement olympique, ainsi qu’avec les médias en général. De sensibiliser aux initiatives du 
Groupe ITTF. J’exhorte également nos associations membres à veiller à ce que leurs activités 
soient couvertes localement et à toujours demander l’aide de l’équipe des communications de 
l’ITTF pour les aider à raconter leurs histoires. Je suis convaincu que nous allons dans la bonne 
direction. 
 

CLASSEMENT MONDIAL 
Le Groupe de travail sur le classement mondial de l’ITTF s’est officiellement réuni trois fois en 
2022 (et deux fois en 2023 à compter d’aujourd’hui), avec une amélioration significative de la 
qualité des discussions, ce qui a finalement conduit à des conversations très productives. Nous 
continuons à échanger des idées par e-mails et groupes de discussion informels. 
 

Ajustements Post-pandémie 
En raison du nombre réduit d’événements en 2021 et 2022, le WRWG s’est concentré sur des 
mesures visant à s’assurer que les classements reflètent les réalités des performances des 
joueurs. Pour atteindre cet objectif, la durée des événements de 2021 et 2022 a été prolongée 
et, plus important encore, un calendrier d’expiration a été mis en place pour garantir que la course 
aux Jeux olympiques de 2024 commencerait sans aucune des mesures étendues 
exceptionnelles. Ces ajustements ont été en grande partie très réussis et l’exécution des 
ajustements prévus sera achevée le 4 juillet 2023. 
 

Amélioration du classement 
Afin d’améliorer encore les classements, le WRWG a dûment recommandé que les points reçus 
lors de certains événements soient ajustés pour réduire l’impact soudain des événements WTT 
Feeder et WTT Youth Series dans les classements Senior. Certaines règles ont également été 
modifiées pour la même raison. Ces modifications ont été apportées en réponse à des plaintes 
valides répétées de la part de joueurs et d’entraîneurs. Le WRWG est assuré qu’avec plus 
d’événements qui auront lieu en 2023, les commentaires reçus ont été positifs et nous sommes 
confiants d’avoir atteint une situation stable après des moments difficiles. 
 

Opérations 
Le développement des systèmes informatiques utilisés pour faciliter le travail du Manager de 
classement s’est poursuivi, ce qui a permis de réduire considérablement le nombre d’erreurs dans 
le calcul des positions dans les classements. 
 

Évidemment, dans ce domaine très important, chaque jour apporte un nouveau défi et nous avons 
donc demandé et reçu l’approbation du Comité exécutif pour tracer une voie pour évaluer 
globalement les points attribuables à tous les événements et chercher des moyens, si possible, 
pour améliorer le bon travail qui a été fait dans le passé. Nous pensons qu’il serait important de 
se préparer et, si nécessaire, de proposer quelques changements après les Jeux Olympiques de 
Paris 2024. 
 

Il y a encore beaucoup de travail à faire et j’exhorte tous les AM à transmettre leurs points de vue 
et leurs opinions à cet égard au WRWG. 
 

Je suis très heureux du niveau élevé des discussions lors de nos réunions et de la qualité des 
connaissances d’experts qui nous conseillent. Je suis conscient que les questions délicates qui 
entourent le classement des joueurs continueront de générer beaucoup de discussions 
contradictoires, en particulier dans une période précédant les Jeux olympiques. Néanmoins, nous 
continuerons à nous efforcer de proposer des résolutions et des recommandations qui refléteront 
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véritablement le niveau de jeu et le niveau de tous les joueurs. De plus, à mesure que le nombre 
de nos événements continuera d’augmenter dans le monde entier, les problèmes liés au manque 
de participation des joueurs commenceront à diminuer, ce qui uniformisera davantage les règles 
du jeu. 
 

OBLIGATIONS GÉNÉRALES 
J’ai également eu le grand plaisir de travailler en collaboration avec divers collègues sur les 
questions importantes du Groupe sur le Genre, l’Egalité, la Diversité et l’Inclusion et du très 
important Groupe de travail sur la Durabilité. L’ITTF, dirigée avec compétence par notre Président 
sur ces questions, continue de faire des progrès bons et réguliers sur ces fronts, et nous nous 
réjouissons à l’idée de développer davantage d’idées dans toutes nos AM. 
 

J’ai également eu le grand privilège de superviser le travail de la Commission des Candidatures. 
 

Je siège également à la Commission d’éligibilité et je suis membre du groupe de travail 
Russie/Ukraine de l’ITTF, qui tente de tracer la voie à suivre pour toutes les parties concernées 
de l’ITTF dans ce domaine épineux. 
 

J’ai également eu le plaisir de travailler en tandem avec notre Secrétaire général pour collaborer 
avec l’ASOIF sur les questions relatives à l’amélioration de nos notes annuelles de gouvernance, 
et j’espère que nous pourrons continuer à progresser dans les années à venir. 
 

REMERCIEMENTS 
Je dois saluer le soutien de la présidente de l’ITTF, Mme Petra Sörling, de mes collègues du 
Comité exécutif et de tous nos groupes de travail. Je les remercie d’avoir pris le temps pour nos 
délibérations, et j’espère qu’ils continueront de le faire dans les années à venir. J’aimerais 
également remercier tous mes collègues et amis de toutes nos associations membres. 
 

Je dois également exprimer ma gratitude et ma reconnaissance au DG de l’ITTF, Steve Dainton, 
et au Secrétaire général de l’ITTF, Raul Calin, pour leur temps précieux et leur perspicacité dans 
l’orientation et l’avancement des travaux du Comité exécutif. Enfin, je tiens à remercier tout le 
personnel du Groupe ITTF, en particulier Dylan Mah et Javier Angulo, d’avoir fourni l’aide et le 
soutien nécessaires pour nous permettre de progresser dans notre travail. 
 

Enfin, je voudrais saisir cette occasion pour me consacrer à nouveau au travail de promotion de 
la cause de l’ITTF dans ses progrès continus vers la réalisation de son grand potentiel pour être, 
à mon humble avis, l’une des trois meilleures fédérations sportives au monde. 
 
Wahid OSHODI 
Vice-Président Exécutif de l’ITTF 
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VICE-PRÉSIDENT EXÉCUTIF DE L’ITTF (Graham SYMONS) 
Rapport à l’AGA         Document A-09 
 
En février 2022, on m’a confié deux domaines principaux de responsabilités : l’intégrité et 
l’équipement. 
 
Intégrité 
 
Anti-Dopage 
 
La majorité des obligations antidopage de l’ITTF ont été officiellement déléguées à l’Agence 
internationale d’Essais, et l’accord de financement consomme plus de 50 % du budget de l’unité 
d’intégrité. 
En 2022, le chef de l’intégrité a contribué au domaine de la Haute performance et du 
Développement dans le nouveau plan de Formation antidopage de l’ITTF. 
 
Protection 
 
L’Unité d’intégrité a traité 3 ou 4 enquêtes actives dans ce domaine au même moment, y compris 
2 allégations graves d’abus sexuel. 
 
Une priorité future sera de travailler avec les associations nationales pour développer une culture 
du sport sûr là où elle n’est pas déjà développée. 
 
Intégrité des paris et manipulation des matchs 
 
Les préoccupations dans ce domaine découlent en grande partie de tournois non sanctionnés 
par l’ITTF. Néanmoins, il y a un risque que les joueurs impliqués dans le trucage de matchs dans 
des événements non autorisés adoptent le même comportement aux événements sanctionnés. 
 
L’Unité d’intégrité a établi un plan d’action pour lutter contre les alertes de paris suspects 
découlant de tournois non autorisés et travaille en étroite collaboration avec l’Unité du Mouvement 
olympique du CIO sur la prévention de la manipulation des compétitions, l’Association 
Internationale sur l’Intégrité des Paris et l’Autorité des Jeux de Malte. L’unité a également été en 
liaison avec Sportsradar pour enquêter sur les incidents suspects. 
 
Corruption/Ethiques 
 
Les enquêtes dans ce domaine proviennent principalement de plaintes antérieures à 2022. 
 
Le ressourcement a été un enjeu clé pour l’unité, car le chef d’unité est le seul membre du 
personnel. Pour que l’unité s’acquitte adéquatement de ses responsabilités, elle a besoin d’une 
capacité budgétaire supplémentaire. 
 
Conseil d’Intégrité 
 
Le président du conseil a été le seul membre indépendant du conseil pendant la majeure partie 
de 2022, avec un deuxième administrateur indépendant nommé à l’AGA 2022. Il est important 
que les postes restants soient pourvus afin de permettre un examen du Règlement sur l’intégrité. 
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Equipement 
 
Tests 
 
L’unité d’équipement remplit la fonction importante de tester les balles, les tables, les filets, le 
revêtement de sol et le revêtement de raquette pour assurer la conformité aux exigences de 
l’ITTF. 
  
L’unité a également travaillé sur plusieurs projets en cours en 2022. 
 
Propositions pour 2023 
 
Les travaux ont commencé sur les propositions pour 2023, y compris en ce qui concerne les 
couleurs en caoutchouc et le deuxième timbre de balle. 
 
Traitements de la raquette 
 
L’unité a étudié la prévalence du problème des raquettes modifiées par les joueurs pour obtenir 
un certain avantage. L’Unité a également examiné l’efficacité des équipements de test pour 
détecter les modifications illégales. Ce projet se poursuivra jusqu’en 2023 avec des tests 
volontaires menés en association avec certains tournois. 
 
Impact de la surface de la table sur le rebond de la balle 
 
L’unité a testé la variation du rebond de balle produite par les surfaces de table de différents 
fabricants et a trouvé une gamme significative de variance. Il y aura d’autres consultations avec 
les joueurs d’élite pour étudier l’impact sur le jeu et aussi des consultations avec les fabricants. 
 
Matériaux des palettes 
Il y a eu quelques demandes pour une libéralisation des restrictions sur les matériaux des 
palettes. Les questions à l’étude sont l’impact potentiel sur le jeu, par exemple sur la trajectoire 
de la balle. Il n’existe actuellement aucun régime d’essai pour les matériaux des palettes. 
 
 
Chef d'unité 
Fin 2022, un nouveau chef d’unité d’équipement, Ivan Chen, a été nommé pour occuper le poste 
laissé par Claudia Herweg. 
 
Graham SYMONS 
Vice-Président Exécutif de l’ITTF 
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COPRÉSIDENTS COMMISSION DES ATHLETES (Sharath Kamal ACHANTA et LIU Shiwen) 
Rapport à l’AGA         Document A-10 
 
 
1. Présentation et élection 

Nous avons été élus en novembre 2022 et nommés ensemble comme coprésidents de la 
commission des athlètes en décembre 2022 lors du sommet de l’ITTF à Amman, en 
Jordanie. Nous sommes reconnaissants de cette occasion de représenter et de travailler 
pour les athlètes et avec l’ITTF pour rendre le tennis de table meilleur pour tous. 

 

La Commission des athlètes est actuellement composée des membres suivants : 
• Coprésidents : Sharath Kamal ACHANTA (IND) et LIU Shiwen (CHN) 
• Vices-présidents : Stefan FEGERL (AUT) et Elizabeth SAMARA (ROU) 
• Athètes Membres: Melissa TAPPER (AUS), Omar ASSAR (EGY), Daniely RIOS (PUR), et 

Jon PERSSON (SWE) 
• Athletes Para Membres: Ingela LUNDBACK (SWE) et Kelly VAN ZON (NED) 
• Membre de CA CIO : RYU Seungmin (KOR) 

  

2. Domaines de responsabilité 
Nous cherchons à occuper tous les domaines sous notre responsabilité et espérons 
accomplir toutes les tâches attendues de nous. Depuis notre élection, et dans nos domaines 
de responsabilité, les points les plus importants pour nous ont été : 

 

1. Établir un moyen de solliciter l’opinion des athlètes sur des questions d’importance 
majeure dans le tennis de table au moyen d’un réseau de recherche aussi vaste que 
possible; 

2.  faire rapport à la CE sur les questions d’organisation qui peuvent se poser en lien avec 
la participation des athlètes aux différentes compétitions organisées sous l’égide du 
Groupe ITTF ; 

3. Donner des avis sur des questions précises d’intérêt pour les athlètes qui peuvent lui être 
confiées par l’ITTF; et 

4. Promouvoir et favoriser le développement mondial du tennis de table. 
 

3. Activités de la Commission des athlètes précédente en 2022 
Comme nous n’avons été élus qu’en novembre 2022, notre prédécesseur, M. Zoran 
PRIMORAC, rapporte que la Commission des athlètes de 2022 a tenu deux réunions en 
ligne pour discuter des questions entourant les commentaires des athlètes et les 
suggestions d’amélioration. 

 

4. Activitiés de la Commission des athlètes actuelle 
Depuis notre élection, nous avons assisté activement à toutes les réunions du CE de l’ITTF 
ainsi qu’aux réunions du CC en ligne et en présentiel. Shiwen a également eu l’occasion de 
se rendre en Suisse, invitée à la Coupe d’Europe du Top 16 début 2023 et a eu la chance 
de voir le siège du CIO, de rencontrer le président du CIO, Thomas BACH, et d’avoir des 
discussions fructueuses avec les membres et les responsables de la commission des 
athlètes du CIO. Nous nous assurerons d’adopter tous les enseignements et les ressources 
du CIO pour les projets futurs de la commission des athlètes. 
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5. Mot de la fin  
Nous profitons de cette occasion pour remercier le président de l’ITTF, tous les membres 
du CE et l’équipe de direction du Groupe ITTF pour leur coopération et leur soutien. Nous 
remercions également nos collègues membres de la Commission des athlètes pour leur 
dévouement et leur engagement au profit du tennis de table en tant que sport, et surtout, de 
ses joueurs. Nous nous réjouissons de la coopération future avec toutes les parties 
prenantes de l’ITTF afin d’assurer le développement futur progressif et durable du tennis de 
table. 

 
Sharath Kamal ACHANTA et LIU Shiwen 
Coprésidents de la Commission des Athlètes 
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MEMBRE DU COMITÉ EXÉCUTIF ITTF - Membre du CIO (RYU Seung-Min OLY) 
Rapport à l’AGA         Document A-11 
 
Avec le long parcours de la pandémie de COVID-19 qui touche à sa fin, 2022 a été une année 
remplie d’événements sportifs à partir de Pékin 2022, Singapore Smash, le championnat du 
monde de tennis de table par équipe ITTF, la Coupe d’Asie ITTF-ATTU et bien d’autres. De 
nombreuses réunions du CIO, du COA et de l’ITTF ont été organisées en ligne pour discuter du 
développement du sport et offrir aux athlètes un environnement sportif meilleur. Le rapport suivant 
couvre mes activités en tant que membre du comité exécutif de l’ITTF et membre du CIO en 
2022. 
 
Janvier à décembre - Réunion en ligne hebdomadaire et mensuelle de la commission des 
athlètes du CIO  
Des réunions hebdomadaires et mensuelles de la commission des athlètes du CIO ont été 
organisées en ligne pour représenter les athlètes au sein du Mouvement olympique et les soutenir 
en leur offrant un meilleur environnement. Parmi les sujets abordés, citons Pékin 2022, Paris 
2024, Milano Cortina 2026, LA 2028, la sauvegarde dans le sport, Athlete365, la Déclaration des 
athlètes, le Forum international des athlètes, etc. 
 
Janvier à décembre – Réunions en ligne du CIO, de l’OCA, Commission et Comités de 
l’ITTF,  
En raison du COVID-19 et de l’objectif du CIO de réduire ses émissions de carbone de 30 % d’ici 
2024, de nombreuses réunions ont eu lieu en ligne en 2022. Je fais partie de 7 commissions et 
comités au CIO, 4 au COA et 4 à l’ITTF. Lors de chaque réunion, avec mes collègues, nous avons 
partagé de nombreuses idées et réflexions pour le développement des athlètes et des sports. En 
outre, en décembre 2022, j’ai été nommé membre du nouveau comité consultatif du CIO sur les 
droits de l’homme pour représenter la voix des athlètes. 
 
5 au 20 février – Jeux Olympiques d’hiver de Pékin 2022 et 139e session du CIO, Pékin 
Les 24e Jeux Olympiques d’hiver et la 139e Session du CIO se sont tenus à Pékin. Pékin est 
devenue la première ville à organiser les éditions été et hiver des Jeux. Bien qu’ils aient eu lieu 
pendant la pandémie du COVID-19, des protocoles ont été élaborés pour offrir à chaque athlète 
un environnement sportif sûr. De plus, au cours de cette période, j’ai eu l’honneur d’être réélu 
premier vice-président de la commission des athlètes du CIO. J’ai pu continuer à représenter la 
voix des athlètes avec Emma TERHO, qui a été réélue présidente de la commission et la 
nouvellement élue deuxième vice-présidente du CIO, Sarah WALKER. 
 
7 au 20 mars – WTT Singapore Smash 2022 et réunion du Comité Exécutif de l’ITTF, 
Singapour 
Le tournoi inaugural WTT Singapore Smash s’est déroulé avec succès pendant 14 jours à 
Singapour. L’événement a eu le plus grand prix, qui a capturé de nombreux joueurs, et de 
nombreux fans de partout dans le monde ont été attirés par les plus grands matchs. La réunion 
du Comité exécutif de l’ITTF a également eu lieu pendant l’événement. 
 
2 au 5 mai – Réunion du Comité consultatif de l’OCA, Séoul 
Le Comité consultatif du COA s’est réuni à Séoul pour discuter des dernières tendances et 
développements du Mouvement olympique. L’un des sujets à l’ordre du jour était l’organisation 
prochaine des Jeux Olympiques d’hiver de la Jeunesse à Gangwon, en Corée, en 2024. 
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14 juin – Réunion du Conseil de Olympic Channel Services S.A. & S.L. à Lausanne 
En tant que membre de Olympic Channel Services S.L.(Espagne), j’ai eu l’occasion d’exprimer 
l’importance de soutenir les athlètes avec un stock de données sportives. Des discussions 
fructueuses ont eu lieu, partageant un éventail de moyens pour activer la prochaine édition des 
Jeux Olympiques. 
 
26 au 27 juillet – Réunion du Comité exécutif de l’ITTF, Malmö 
La réunion du Comité exécutif de l’ITTF s’est tenue à Malmö pour discuter des futures finales des 
Championnats du monde et des Assemblées générales annuelles en tant que sujets clés à l’ordre 
du jour. Ce fut une excellente occasion de rencontrer et d’échanger des idées diverses pour le 
meilleur du tennis de table. 
27 au 28 juillet – Rencontre des athlètes du CIO, Lausanne et en virtuel 
La rencontre de discussion des athlètes est un événement virtuel de deux jours conçu pour 
connecter les athlètes qui ont participé à Tokyo 2020 et Pékin 2022. Il a permis aux athlètes et à 
leur entourage de célébrer leurs réalisations et d’en apprendre davantage sur le soutien, les offres 
et les conseils offerts par Athlete365. En tant que vice-président de la commission des athlètes 
du CIO, j’étais à Lausanne pour être le panéliste qui a partagé son expérience personnelle 
d’athlète olympique et son impact dans mon pays. 
 
30 septembre au 9 octobre – Finales des Championnats du monde ITTF 2022 de tennis de 
table par équipes, Chengdu 
La 56e édition des finales des Championnats du monde de tennis de table par équipe de l’ITTF 
s’est tenue à Chengdu, la première fois depuis Pékin 2022, où la Chine a accueilli des athlètes 
en compétition élite. De nombreuses mesures de lutte contre le COVID-19 ont été prises pour 
fournir aux athlètes un environnement sûr. J’ai participé à diverses réunions de l’ITTF du comité 
exécutif, du conseil continental et du conseil d’administration pour représenter la voix des athlètes 
et du CIO. 
 
13 au 15 septembre – LA 2028 Réunion de la commission de coordination du CIO, Los 
Angeles 
En tant que membre de la Commission de coordination pour LA 2028, j’ai effectué une visite en 
personne à LA pour inspecter les sites proposés pour les Jeux de 2028. Nous avons rencontré 
les responsables locaux de l’organisation pour discuter de sujets liés à l’organisation réussie des 
Jeux Olympiques. 
 
18 au 21 octobre – 26 Assemblée générale de l’ACNO et Prix de l’ACNO, Séoul 
Des représentants du CIO, des fédérations internationales et des comités d’organisation se sont 
joints aux Comités olympiques nationaux pour promouvoir les valeurs olympiques dans le monde 
entier. Des prix de l’ACNO ont également été décernés pour reconnaître les réalisations des Jeux 
olympiques précédents, et j’ai eu l’occasion de participer en tant que présentateur de prix. 
 
17 au 19 novembre – Coupe d’Asie ITTF-ATTU et réunion extraordinaire du Congrès 2022 
de l’ATTU, Bangkok 
La Coupe d’Asie 2022 s’est déroulée avec succès à Bangkok. Ce fut un événement significatif 
pour les athlètes asiatiques car l’événement a eu lieu après trois ans en raison de la pandémie 
de COVID-19. En plus de l’événement, une réunion extraordinaire du Congrès de l’ATTU a eu 
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lieu, et des discussions ont eu lieu sur l’organisation réussie des 26e Championnats Asiatiques 
de tennis de table de Pyeongchang 2023. 
 
21 novembre au 9 décembre – Semaine de la Commission du CIO, Lausanne 
Pendant trois semaines, les membres de la commission du CIO ont été invités à Lausanne pour 
participer aux réunions. En tant que vice-président de la commission des athlètes du CIO, j’ai 
assisté aux diverses réunions de la commission des athlètes du CIO et de quatre autres 
commissions. 
 
4 au 6 décembre – Sommet et assemblée générale annuelle de l’ITTF, Amman 
Amman a accueilli la première édition du Sommet de l’ITTF. Au cours du Sommet de l’ITTF, 
l’Assemblée générale annuelle de l’ITTF, ainsi que les réunions du Conseil d’administration, du 
Conseil continental et du Comité exécutif ont eu lieu. Ce fut une excellente occasion pour les 
membres de la famille de tennis de table de partager leurs idées et de constituer des réseaux. 
 
En conclusion, je tiens à exprimer ma profonde gratitude à tous les membres de l’ITTF et à la 
famille du tennis de table. Je peux vous assurer que je ferai de mon mieux pour poursuivre les 
relations solides avec le CIO au profit de notre sport, le tennis de table. 
 
RYU Seung Min OLY 
Membre du Comité Exécutif de l’ITTF 
Membre du CIO  
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AFRIQUE (Khaled EL-SALHY) 
Rapport à l’AGA         Document B-01 
 
L’année 2022 a été bien meilleure pour revenir à la normale après l’effet significatif sur toutes nos activités 
de tennis de table en Afrique et dans le monde en raison de la pandémie de COVID-19. 
 
L’ATTF avait un calendrier plein pour tous les grands événements africains et aussi les événements 
régionaux avec un niveau de participation remarquable. 
 
Les activités africaines pour l’année 2022 étaient les suivantes : 
Coupe d’Afrique ITTF 2022 et Championnats d’Afrique des clubs  
Les tournois ont eu lieu avec succès à Lagos – Nigeria du 23 au 28 mai, nous avons commencé avec les 
championnats des clubs dans les trois premiers jours (avec 7 clubs chez les hommes et 5 clubs chez les 
femmes représentant 7 AM d’ALG-CIV-CMR-EGY-ETH-GHA-NGR), le club gagnant de WT était NSCDC 
de NGR, et le Club gagnant du MT était ENPPI d’EGY, puis la Coupe a eu lieu au cours des trois derniers 
jours avec toutes les meilleures étoiles africaines, les gagnants étaient Hana Goda (EGY) chez les femmes 
et Omar Assar (EGY) chez les hommes. 
 
Merci à la Fédération Nigériane de tennis de table et à Mr Wahid Oshodi pour l’organisation 
professionnelle et la remarquable couverture en streaming et dans les médias avec le soutien de Stupa. 
 
Nous avons également eu un cours de développement ITTF très réussi pour la gestion de la compétition 
avec 20 participants sélectionnés représentant les cinq régions d’Afrique et les meilleurs candidats 
évalués pour être affectés Manager de Compétition Assistant dans les événements régionaux 2023 avec 
le soutien du DP de l’ITTF. 
 
Il y a eu une demande spéciale pour pousser avec l’ITTF à ajouter un championnat du monde des clubs 
à son calendrier avec des représentants de tous les continents. 
 
Championnats juniors et cadets de l’ITTF-Afrique 2022 
Le tournoi s’est déroulé avec succès en Tunisie du 21 au 27 juillet avec 9 AM. Les équipes les plus 
performantes ont été EGY avec (8 Or + 9 Argent + 5 Bronze) suivie de TUN avec (3 Or + 3 Argent + 12 
Bronze) suivie par le Nigeria (3 Or + 2 Argent + 2 Bronze), et tous les vainqueurs des épreuves par équipe 
et en individuel ont représenté l’Afrique lors du WYTTC 2022 qui s’est tenu également en Tunisie – Afrique. 
 
Merci à la Fédération Tunisienne de tennis de table pour leur organisation professionnelle, leur streaming 
et leur super Show-court / Cérémonie de remise des prix en raison de leur grande expérience en 
accueillant de nombreux événements WTT.   
 
Championnats seniors ITTF-Afrique 2022 et AGA de l’ATTF 
Les 25e Championnats d’Afrique Senior ITTF-Afrique se sont tenus en Algérie du 3 au 9 septembre avec 
17 AM. Les équipes les plus performantes ont été EGY avec (6 Or + 5 Argent + 3 Bronze) suivi de NGR 
avec (1 Or + 3 Bronze) suivi de ALG avec (1 Argent + 5 Bronze), et l’événement était qualificatif pour les 
individus du WTTC 2023 à Durban – Afrique du Sud. 
 
Une assemblée générale a eu lieu en présence de Mme Petra Sörling, Présidente de l’ITTF, et de M. Raul 
Calin, Secrétaire général de l’ITTF, ainsi que des membres africains du CE de l’ITTF ; Ils ont tous eu avec 
les officiels de l’ATTF des rencontres très réussies avec le Ministre des Sports et Président du CNO en 
Algérie. Grâce à la Fédération algérienne de tennis de table, ils ont fourni une très bonne organisation. 
 
Championnats régionaux ITTF-Afrique 2022 
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Nous avons eu des événements régionaux très réussis se qualifiant pour les championnats d’Afrique 
seniors ITTF-Afrique avec un nombre record de participants égal à 92% de toutes les AM africaines des 
quatre régions actives (Nord – Ouest – Est – Sud); seule la région du Centre n’a pas organisé son 
événement en raison de l’absence d’hôte disponible; ainsi, le CE a appliqué la qualification par classement 
aux joueurs de cette région. 
 
Présence Africaine dans le monde 

• Deux associations africaines ont participé au WTTC 2022 par équipes à Chengdu – Chine, l’Égypte 
en Messieurs et Dames, plus l’Afrique du Sud en Dames ; le meilleur résultat a été pour EGY en 
MT de se qualifier pour les huitièmes de finale. 

• 27 associations africaines ont participé physiquement au Sommet de l’ITTF 2022, y compris l’AGA 
de l’ITTF qui s’est tenue à Amman – JOR du 3 au 6 décembre 2022 (ALG, ANG, BDI, CMR, COM, 
CIV, DJI, EGY, ESW, ETH, GAB, GHA, GUI, GBS, KEN, LBA, MAD, MTN, MAR, RWA, SOM, 
SUD, CHA, TOG, TUN, UGA et ZAM) et plus de 19 AM inscrits pour assister de façon hybride avec 
un total de 46 AM africaines. 

• Félicitations à la Fédération de tennis de table de Tunisie pour avoir organisé avec succès trois 
événements WTT en 2022 (1 WTT Youth Contender + 1 WTT Youth Star Contender + 1 WTT 
Contender) 

• Félicitations aux fédérations de tennis de table d’Égypte et du Maroc pour avoir organisé avec 
succès un événement WTT Youth Contender chacun en 2022 

• Félicitations à la Fédération Egyptienne de tennis de table pour ses super résultats au WYTTC 
2022 en Tunisie par l’intermédiaire de la nouvelle étoile Hana Goda qui a remporté une médaille 
d’or dans un tel événement de titre mondial (en double mixte U15) 

• Félicitations aux fédérations de tennis de table d’Égypte et du Nigeria pour avoir organisé avec 
succès un événement ITTF Fa40 et Fa20 Para Open en 2022 

  
Réunions en ligne/physiques pour l’ATTF et l’ITTF 
Nous avons dû tenir des réunions en ligne comme suit : 

• 8 réunions du Comité exécutif de l’ATTF en (janvier – février – avril – mai – juin – juillet – août – 
septembre) 2022, plus 1 réunion physique en octobre 2022 

• 1 réunion du Conseil de l’ATTF et l’AGA en septembre 2022 
• Le président de l’ATTF a tenu trois réunions du Conseil continental de l’ITTF en (mars – octobre – 

décembre) 2022 
 
Reconnaissance essentielle 
Au nom du CE de l’ATTF et de toute la famille du tennis de table en Afrique, je remercie Mme Petra 
Sörling, présidente de l’ITTF, pour sa contribution en participant avec nous en Afrique aux Championnats 
ITTF-Afrique en Algérie (sep. 2022) et au Championnat du monde des jeunes, en Tunisie 
(décembre 2022) ; tous les membres du CE de l’ITTF, le DG du Groupe de l’ITTF, le Secrétaire général 
de l’ITTF, Le Directeur des Relations avec les Membres de l’ITTF et la Directrice de la Haute Performance 
et du Développement de l’ITTF pour leurs efforts habituels soutenus, pour assurer le suivi de la promotion 
dans le monde entier pour tous les continents et en particulier l’Afrique. 
 
Merci également à tous les experts de l’ITTF qui ont été affectés aux projets et activités de développement 
en Afrique durant toute l’année 2022. 
 
Khaled EL-SALHY 
Président Continental : Afrique 
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AMÉRIQUES (Juan VILA) 
Rapport à l’AGA         Document B-02 
 
L’intégration des pays voisins de l’Amérique du Nord, des États-Unis et du Canada dans les 
activités de l’ITTF-Amériques a été très bénéfique pour le développement du tennis de table sur 
le continent. Aujourd’hui, les événements panaméricains sont plus compétitifs et créent de 
nouveaux défis parmi les pays participant aux différents championnats. Il est juste de reconnaître 
les contributions de Virginia Sung dans chacune des tâches qu’elle a entreprises. 
 

En 2022, nous avons atteint et relevé les standards de qualité de chaque événement continental 
et régional que nous avons organisé. Chaque fois, les pays deviennent plus professionnels et 
engagés dans l’amélioration continue. Les championnats régionaux pour les adultes ont été les 
meilleurs de l’histoire. Les pays ont parfaitement compris que ces compétitions font partie du 
processus menant aux Championnats du monde. Les reconnaissances vont à Cuba, à la 
Colombie et au Guatemala pour leur engagement élevé dans l’organisation d’événements. 
 

D’autre part, les événements WTT dans les Amériques gagnent de plus en plus d’importance. 
Nous espérons que de nouveaux pays se joindront à l’organisation de ces événements chaque 
année. 
 

EVENEMENTS CONTINENTAUX: 
 

La ville de Santiago du Chili a accueilli le grand Championnat Panaméricain pour adultes, où les 
places pour les finales des Championnats du monde à Durban, en Afrique du Sud, ont été 
déterminées. Le Brésil et les États-Unis ont présenté leur classe, soutenus par leurs deux 
grandes figures Hugo Calderano et Jha Kanak, qui ont offert une performance spectaculaire aux 
côtés de la sensationnelle Adriana Diaz de Porto Rico, qui a remporté le titre féminin. Nous 
félicitons la Fédération Chilienne pour son engagement à organiser un excellent événement. 
 

Championnats Panamerican Junior : La ville de Rosario, en Argentine, a accueilli cet 
événement important avec des standards très élevés. Neuf (09) équipes ont joué pour les 
qualifications au Championnat du monde. Les États-Unis dans la catégorie féminine et Porto Rico 
dans la catégorie masculine ont obtenu la suprématie et le droit de représenter le continent dans 
la compétition mondiale. 
 

Championnats Panamerican Cadet : La belle ville de Cuenca, en Équateur, était le cadre des 
qualifications pour le Championnat du monde des cadets. Les États-Unis ont dominé dans les 
deux sexes, démontrant leur haut niveau de jeu et assurant leur place sur la scène mondiale. 
Mention spéciale à Porto Rico, à l’Équateur et à la République dominicaine pour leurs 
performances impressionnantes. 
 

Championnats Panamerican U-11 et U-13 ans : Santo Domingo, en République dominicaine, 
a accueilli les enfants des Amériques en compétition pour les titres continentaux et le droit de 
participer au Championnat du monde des espoirs. Malgré le passage de l’ouragan Fiona, nous 
avons réussi à surmonter les défis et à conclure l’événement avec succès. 
 

Camp Espoirs : Avec une participation record et une excellente organisation, ce camp a eu lieu 
en République dominicaine. Les jeunes athlètes : Emmanuel Otalvaro de Colombie, Paola Zerpa 
du Venezuela, Ket Noorani, Tashiya Piyadasa et Irene Yeoh des États-Unis, ainsi qu’Andy 
Maqueria de Cuba, ont gagné leur place pour assister au camp mondial des espoirs. 
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Evènements Régionaux : Les régions qui composent l’ITTF-Amériques ont organisé leurs 
événements avec grand succès. Cuba, la République dominicaine et Guyane représentaient les 
Caraïbes ; Costa Rica et le Guatemala représentaient l’Amérique centrale ; le Pérou, l’Argentine 
et la Colombie représentaient l’Amérique du Sud ; ils étaient chargés d’organiser tous les 
événements dans leurs régions respectives. 
 
Jeux Régionaux Multidisciplinaires : Les Jeux d’ODESUR (Jeux sud-américains) pour adultes 
et juniors, organisés dans la ville d’Asunción, au Paraguay, et les Jeux bolivariens dans la ville 
de Valledupar, en Colombie, étaient deux événements sportifs majeurs sur le continent. 
 
Evènements WTT dans les Amériques : 
• 03 WTT Feeder (Etats-Unis) 
• 03 Youth Contender (Pérou, Argentine, et Equateur) 
• 01 WTT Contender (Pérou). 
 
Assemblée générale annuelle de l’ITTF-Amériques : 
Le 4 novembre 2022, lors de la célébration du Championnat panaméricain pour adultes, 
l’Assemblée générale annuelle de l’ITTF Amériques s’est tenue dans la ville de Santiago du Chili, 
avec 27 associations membres présentes. La réunion a été honorée par la présence de Mme 
Petra Sörling, présidente de l’ITTF, ainsi que de M. Neven Ilic, président de Panam Sport, et de 
M. Raul Calin, secrétaire général de l’ITTF. L’Assemblée a touché un vaste ordre du jour. 
 
Premier Forum sur la Bonne Gouvernance et WTT : 
Sous la direction de M. Mounir Bessah et de Mme Polona Cehovin, le 1er Forum sur la bonne 
gouvernance et WTT a eu lieu. Différents processus de la Confédération Brésilienne de Tennis 
de table ont été présentés, ainsi qu’un témoignage de M. Paul Calle concernant l’opérationnalité 
du plan stratégique mené par la Fédération Equatorienne de Tennis de Table. En outre, il y a eu 
des débats productifs sur l’amélioration du fonctionnement de WTT sur le continent. Nous 
exprimons notre gratitude à l’ITTF pour cette importante initiative. 
 
Reconnaissance des athlètes : 
Hugo Calderano et Adriana Diaz continuent d’afficher leur carrière montante sous les projecteurs 
mondiaux, occupant les premières places du classement mondial. Nous saluons également la 
paire de doubles Gastón Alto et Horacio Cifuentes, qui occupe la 11e place au classement 
mondial. 
 
Une autre reconnaissance revient à la joueuse junior Sally Moyleand, championne du WTT Youth 
en Argentine et gagnante dans les catégories jeune et Junior du Pan Americana. 
 
Nous apprécions le soutien de l’ITTF, qui a été essentiel pour atteindre les objectifs de 2022. 
 
Cordialement, 
 
Juan VILA 
Président Continental : Amériques 
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ASIE (Khalil AL-MOHANNADI) 
Rapport à l’AGA         Document B-03 
 
 
En tant que président de l’ATTU, je suis heureux de présenter le rapport de l’ATTU 
 
L’ATTU a encore un certain nombre d’objectifs à atteindre, mais nous sommes convaincus que 
nous allons dans la bonne direction. En collaboration avec les membres du CE, les VPR et les 
associations membres, nous nous engageons à promouvoir le tennis de table en Asie à tous les 
niveaux. Notre ferveur pour notre sport cher continue de se renforcer. 
 

1. ITTF / ATTU MCA:  
 

L’ATTU (Union asiatique de tennis de table) fait des progrès remarquables dans le cadre de 
l’ITTF/MCA. L’ATTU travaille continuellement au développement et à l’encouragement des 
activités de tennis de table dans toute la région asiatique. L’ATTU travaille également en étroite 
collaboration avec les associations membres, offrant un soutien et des conseils sur diverses 
questions. L’ATTU est prospère pour atteindre et développer des activités régionales, qui 
renforceront à terme la communauté du tennis de table en Asie. 
 

2. Révision de la Constitution  
 

Lors de l’assemblée générale extraordinaire du 18 novembre 2022, l’Union Asiatique 
de Tennis de Table (ATTU) a approuvé le manuel révisé de l’ATTU. Depuis son 
approbation, l’ATTU travaille à l’élaboration d’annexes dans de nombreux domaines, 
tels que les protocoles, le financement, l’organisation de tournois, etc. Avec le manuel 
et les annexes nouvellement approuvés, ATTU vise à s’assurer que tous ses 
membres fonctionnent de manière transparente et uniforme, favorisant le 
développement du tennis de table en Asie. 
 

3. Coupe ATTU d’Asie:  
 

En novembre dernier, l’ATTU/TTAT a organisé une Coupe d’Asie de tennis de table à Bangkok. 
L’événement s’est tenu du 17 au 19 novembre 2023 et a été de la plus haute qualité. Et pour la 
première fois, un prix total de 200.000 $ USD a été attribué aux joueurs. Afin d’assurer le bon 
déroulement du tournoi, l’ATTU/TTAT a utilisé son expertise dans la planification et l’exécution 
de l’événement. 
 

4. Site Web de l’ATTU: 
 

Conformément à l’initiative ITTF/MCA, le site web de l’ATTU (Union asiatique de tennis de table) 
a été considérablement amélioré et est maintenant plus actif que jamais. Il n’y a pas de meilleur 
endroit pour rester à jour sur les tournois à venir, le classement des joueurs et les ressources 
d’entraînement que ce site. La modernisation du site Web de l’ATTU et l’amélioration de ses 
fonctionnalités ont considérablement amélioré la qualité de l’information disponible. 
 

5. AGE de l’ATTU: 
 

À Bangkok, l’Union asiatique de tennis de table a tenu une assemblée générale extraordinaire en 
présence de la présidente de l’ITTF, Mme Petra Sörling, et du DG Steve Dainton. L’ATTU et ses 
membres ont discuté de sujets importants pendant la réunion, ce qui a été un succès pour tous 
les participants. C’était aussi l’occasion pour l’ATTU de renforcer ses liens avec la communauté 
internationale du tennis de table. 
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6. Evenements futures de l’ATTU  
 
Depuis la confirmation de l’EGM en 2022, plusieurs événements sont prévus sur la scène 
asiatique du tennis de table. Les premiers Championnats d’Asie des Vétérans auront lieu en 
Mongolie du 18 - 23 juin 2023, suivis par les 27èmes Championnats d’Asie de tennis de table des 
jeunes à Doha du 17 - 22 juillet 2023. Il est prévu que les 19e Jeux asiatiques auront lieu à 
Hangzhou, en Chine, du 24 septembre au 2 octobre 2023, ce qui en fait l’un des événements les 
plus attendus de l’année. 
 

En plus de ces événements, deux autres championnats restent à confirmer, à savoir la 34e 
Coupe d’Asie et le premier Championnat d’Asie des clubs. 

Enfin, je tiens à exprimer ma gratitude à l’ITTF, aux associations membres de l’ATTU, ainsi qu’à 
mes collègues pour leur soutien et leur contribution à l’ATTU en 2022. 

Khalil AL-MOHANNADI 
Président Continental: Asie 
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EUROPE (Pedro MOURA) 
Rapport à l’AGA         Document B-04 
 
Membres 
L’ETTU compte actuellement 58 associations. 
 
Événements et compétitions 
Au cours de l’année 2022 et suite à l’assouplissement progressif des restrictions COVID-19 dans 
toute l’Europe, l’ETTU a pu organiser tous les événements prévus : 

• Ligue des champions de tennis de table ETTU Messieurs, demi-finales et finales 
• Ligue des champions Européens ETTU Dames, quarts de finale, demi-finales et finales 
• Coupe d’Europe ETTU Messieurs, étape 1, quarts de finale, demi-finales et finales  
• Coupe d’Europe ETTU Dames, quarts de finale, demi-finales et finales 
• Grande finale du Trophée Europe ETTU Messieurs et Dames 
• Coupe Top 16 Europe à Montreux (Suisse) du 26 au 27 février  
• Challenge U-13 ETTU à Podgorica (Monténégro) du 16 au 19 juin. 
• Championnats d’Europe des jeunes à Belgrade (Serbie) du 6 au 15 juillet. 
• Championnats d’Europe des vétérans à Rimini (Italie) du 25 juin au 2 juillet 
• Championnats d’Europe individuels à Munich (Allemagne) du 13 au 21 août. 
• Championnats d’Europe U-21 à Cluj (Roumanie) du 14 au 18 septembre. 
• Top 10 Européen Jeunes à Tours (France) du 1er au 2 octobre. 
• Ligue des champions de tennis de table ETTU Messieurs, étape 1 et 2, impliquant 24 clubs 
• Ligue des champions de tennis de table ETTU Dames, étape 1 et 2, impliquant 21 clubs 
• Coupe d’Europe Messieurs ETTU, étape 1, avec 16 clubs + 12 (étape 2) relégués de la 

TTCL 
• Coupe d’Europe Dames ETTU, étape 1, avec 16 clubs + 8 (étape 2) relégués de l’ECLW 
• Trophée ETTU Europe Messieurs impliquant 19 clubs  
• Trophée Europe ETTU Dames impliquant 23 clubs 

 
Les TTCL Messieurs ont été suspendus et non terminés, suite à la décision du CE, datée du 
3 mars 2022, de suspendre les clubs russes de la compétition. Aucun gagnant n’a été déclaré. 
 
Aussi, au cours du dernier trimestre de 2022, l’ETTU a pu commencer la première étape des 
Championnats d’Europe par équipes 2023. Afin de les planifier, l’ETTU a rencontré de 
nombreuses difficultés en raison des contraintes du calendrier, car les Championnats du monde 
par équipes de l’ITTF ont été reprogrammés à plusieurs reprises jusqu’aux dates finales et le lieu 
fixés du 30 septembre au 9 octobre à Chengdu. 
 
Activités de Développement  
De plus, le programme de développement de 2022 a été entièrement exécuté. Au total, huit 
camps de développement ont été organisés (cinq pour les U13, deux pour les U17, un pour les 
U15 et un camp de présélection) avec la participation d’environ 150 joueurs. En outre, l’ETTU a 
soutenu huit activités différentes de ses associations membres dans le cadre du Programme 
d’aide aux associations nationales. Pour clore 2022, l’ETTU a organisé la conférence annuelle 
des entraîneurs ETTU à Gaia / Porto (POR) du 19 au 21 novembre. 
 
En mai 2022, M. Neven Cegnar, Directeur du Programme de Développement, et ETTU ont décidé 
de terminer le contrat. Mme Galia Dvorak a été nommée directrice du Développement. 
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Projets spéciaux de l’ETTU : Le 1 février, Mme Galia Dvorak a commencé à travailler en tant que 
Responsable de projets spéciaux, organisant, dirigeant et aidant à exécuter des projets ETTU qui 
pourraient ne pas être dans le cadre de ses fonctions habituelles. ETTU a rejoint 10 autres 
associations sportives européennes dans un projet Erasmus+ appelé GAP Women, qui vise à 
accroître la participation des femmes dans le domaine. Le projet débutera le 27 juillet et 
consistera en divers événements en direct et en ligne, en réseautage, en analyse de données et 
en ateliers auxquels les AN intéressés pourront participer. Les premiers pas vers la création du 
réseau des centres européens de formation ont été faits. 25 candidatures de 13 pays ont été 
reçues et sont actuellement en cours d’évaluation. La création de ce réseau est le fondement des 
programmes de mentorat et de bourses pour joueurs et entraîneurs qui seront introduits à l’avenir. 
 

Initiatives Commerciales et de Marketing 
Après le début de la guerre en Ukraine, le Comité Exécutif de l’ETTU (CE) a décidé de conclure 
ses accords de parrainage avec toutes les entreprises enregistrées sur le territoire russe. Les 
ententes de résiliation ont également entraîné le remboursement de certains montants de 
commandite et, à titre de mesure de protection, certaines des futures activités de marketing 
prévues ont été réduites. Les négociations ont commencé avec d’anciens sponsors de l’ETTU 
mais aussi de nouveaux sponsors. 
 

Résumé 
Après le début de la guerre en Ukraine, Igor Levitin et Vladimir Samsonov ont eux-mêmes 
suspendu leurs postes de président et de vice-président dans l’ETTU. En outre, la présidente de 
la commission des athlètes, Polina Mikhailova, s’est auto-suspendue et a été remplacée en août 
par Chiara Colantoni, qui a immédiatement commencé ses fonctions au CE. Le 2 mars, Pedro 
Moura a pris le poste de président par intérim et, quelques semaines plus tard, a nommé Heike 
Ahlert comme vice-président par intérim. 
 

En outre, suite aux recommandations du CIO et de l’ITTF, le CE a accepté de ne pas laisser les 
joueurs et officiels biélorusses et russes être invités ou autorisés à participer aux événements 
organisés par l’ETTU, et aucun symbole, drapeau ou hymne national biélorusse ou russe ne sera 
affiché jusqu’à nouvel ordre. 
  

Deux demandes ont été présentées à la chambre de recours de l’ETTU contre les décisions du 
CE de l’ETTU émanant du Kosovo TTA (FPPK) et de Russia TTA (TTFR) et une à la CAS 
émanant de TTFR contre l’ETTU. 
 

Le CE de l’ETTU s’est réunie virtuellement à 12 reprises et en présentiel à 4 reprises de janvier 
à décembre 2022. Le CE a adopté le budget pour 2023 et a soumis à l’approbation de la situation 
financière 2021 au Congrès annuel qui s’est tenu à Munich en août 2022. Le CE a également 
entendu des exposés et des plans de travail des responsables du marketing, du développement 
et de la compétition, et a discuté de la planification stratégique et des relations avec les médias 
à compter de 2022. 
 

Le CE a continué de travailler avec JTA (Jon Tibbs Associates) dans les principaux domaines 
des relations avec les médias et du suivi des médias. 
 

Tous les membres du CE de l’ETTU ont travaillé ensemble avec dévouement pour améliorer les 
performances de l’ETTU et apporter des changements au tennis de table européen. 
 

Un merci spécial à tout le personnel de l’ETTU pour leur dévouement et leur fidélité envers l’ETTU. 
 

Pedro MOURA 
Président Continental intérimaire : Europe 
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OCÉANIE (Anthony MOORE) 
Rapport à l’AGA         Document B-05 
 
Avec la réduction des restrictions liées au COVID-19, 2022 a été une année d’espoir et de 
nouvelles opportunités. Nous avons pu relancer les événements et les activités, bien que de 
nombreux pays du Pacifique aient maintenu un certain niveau de restrictions durant le premier 
semestre. 
 
Gouvernance 
Au mois d’avril 2022, l’ITTF-Océanie a organisé en ligne son assemblée générale annuelle, à 
laquelle 14 de ses 24 associations membres ont participé. 
 
À l’AGA, Anthony Moore (Australie) a été élu président. 
 
Au cours de notre AGA, nous avons observé un moment pour rendre hommage à notre ami et 
ancien président, le regretté Anthony Ho, décédé et parti prématurément et pour réfléchir à sa 
merveilleuse contribution au tennis de table sur la scène mondiale. 
 
L’AGA a également reconnu deux (2) serviteurs fabuleux en décernant des titres honorifiques de 
l’ITTF-Océanie à Graeme Ireland (Australie) et James Morris (Nouvelle-Zélande) pour leur 
service exceptionnel pour leur vie de travail à l’ITTF-Océanie.  Nous sommes redevables à 
Graeme et James pour leur amour et leur engagement envers notre grand sport. 
 
Au cours de l’année, l’ITTF-Océanie a accueilli les nouveaux membres de son Comité de gestion, 
Steve Reilly (Fidji) et Baklai Temengil (Palau) et a pris note du départ de Frankie Cai (Samoa) et 
de Graeme Ireland (Australie) du Comité de gestion et les a remerciés pour leur service. 
 
Sur le plan administratif, nous avons assisté au départ de Jessica MacAskill, notre gestionnaire 
de la haute performance et du développement, Ryan Wiegand, notre gestionnaire des 
événements et Sam Davey, notre gestionnaire du programme Smash Down Barriers. 
 
En novembre 2022, l’ITTF-Océanie a organisé un atelier en ligne sur la gouvernance pour nos 
associations membres avec des présentateurs experts qui a été bien accueilli et auquel ont 
participé 13 associations membres.  Compte tenu de la réponse positive, nous prévoyons 
organiser d’autres ateliers en 2023 et au-delà. 
 
Événements et haute performance 
Le point culminant de l’année a sans aucun doute été le Championnat d’Océanie senior et jeunes 
2022, organisé pour la première fois au centre commercial Eastland de Melbourne, en Australie. 
 
Nous avons pris la décision de combiner nos événements seniors et jeunes sous la même 
bannière avec de merveilleux résultats.  C’était formidable de voir nos jeunes joueurs regarder 
nos joueurs seniors exercer leur art et à leur tour regarder nos joueurs seniors encourager nos 
jeunes joueurs. 
 
Il était évident, d’après la camaraderie affichée, que nos joueurs ont manqué d’être ensemble 
lors d’événements régionaux pendant la pandémie mondiale. 
 
Avant le début des Championnats d’Océanie, des exhibitions ont été faites dans six (6) écoles 
locales avec plus de 3,700 élèves participant à des activités avec des joueurs représentant 
l’équipe nationale australienne et une compétition scolaire réunissant 12 écoles et 120 jeunes 
élèves a eu lieu au centre commercial Eastland. 
 
Nous remercions Table Tennis Australia et son association d’État Table Tennis Victoria pour la 
coordination de cette activité. 

Assemblée Générale Annuelle 2022 37/74 Bangkok, Thaïlande, 24 août 2023



Grâce à l’Organisation des Fédérations Sportives d’Océanie (OSFO), nous avons reçu une 
subvention pour organiser un camp d’entraînement pour 60 athlètes du Pacifique afin de les aider 
à se préparer aux Championnats d’Océanie.  En tant que l’un des premiers événements 
régionaux post-Covid, le camp d’entraînement a été inestimable pour fournir un entraînement et 
une acclimatation à nos athlètes dans un environnement non traditionnel. 
 
Nous avons enregistré un record de présence de neuf (9) pays d’Océanie avec 12500 spectateurs 
au cours de la semaine, le plus grand jamais enregistré. Les événements ont été diffusés en 
continu en direct sur deux (2) tables avec une équipe de commentaires professionnels. Les 
finales en équipes et en simple messieurs et dames ont été diffusées en direct sur la chaine 
Australia's Olympics, Paralympics, and Commonwealth Games, le Seven Network, en direct sur 
son application numérique 7+. 
 
Ce fut une exposition fantastique pour le sport et nos athlètes d’élite de tennis de table. 
 
Nous félicitons Tennis de Table Australie pour ses réalisations exceptionnelles en remportant les 
28 médailles d’or ainsi que 15 médailles d’argent et 13 médailles de bronze. 
 
Parmi les autres associations membres médaillées, citons la Nouvelle-Zélande avec neuf 
médailles d’argent et seize médailles de bronze, Tahiti avec une médaille d’argent et trois 
médailles de bronze, Fidji avec trois médailles de bronze et la Nouvelle-Calédonie et la Polynésie 
française avec une médaille de bronze chacune. 
 
L’ITTF-Océanie a organisé avec succès le Championnat régional de Mélanésie 2022 à Nouméa, 
en Nouvelle-Calédonie, et le Championnat régional de Polynésie 2022 à Tahiti en novembre et 
la Coupe d’Océanie 2022 s’est déroulé à Port Moresby en Papouasie-Nouvelle-Guinée, en 
décembre. 
 
Nous remercions nos associations membres pour leur généreux soutien et la prestation de ces 
événements. 
 
Participation et Développement 
L’ITTF-Océanie vise à accroître la capacité des associations nationales à offrir des programmes 
de participation inclusifs et à promouvoir des styles de vie sains. 
 
Le gouvernement australien soutient notre programme Smash Down Barriers en tant qu’initiative 
d’aide australienne dans le cadre du Team UP Partenariat. Il vise à améliorer la vie des personnes 
handicapées vivant dans des pays insulaires du Pacifique ciblés en : 
 

• Augmentation les niveaux de participation régulière des personnes handicapées 
• Améliorer les comportements liés à la santé et la qualité de vie des personnes handicapées 

; et 
• Promouvoir l’inclusion sociale. 

 
En 2022, le programme comptait 5410 participants, dont 918 étaient des personnes ayant un 
handicap, avec une participation féminine globale de 46 %. 
 
Bounce It Back (BiB) est le programme de participation scolaire et communautaire de l’Océanie 
qui vise à augmenter les niveaux d’activité physique et à promouvoir l’inclusion sociale. 
 
Le programme met également l’accent sur l’évolution des perceptions et des attitudes négatives 
à l’égard des personnes avec des handicaps. 
 
L’ITTF-Océanie a dirigé la production de versions numériques des huit sessions et a créé 43 
vidéos, au total aux Fidji et aux Tonga avec les paralympiens Melissa Tapper et Trevor Hirth. 
 
Anthony MOORE 
Président Continental : Océanie 
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DG DU GROUPE ITTF (Steve DAINTON) 
Rapport à l’AGA (Bilan Annuel 2022)      Document C-01 
 
 

En 2022, le Groupe ITTF a connu une année marquée par de multiples facettes, chacune 
présentant ses défis et ses succès uniques. 
 

Depuis le début de la pandémie de COVID-19 en 2020, notre activité principale d’organisation 
d’événements, ainsi que d’autres activités essentielles, a été confrontée à de graves 
perturbations. L’impact de la pandémie a été vivement ressenti, mettant à l’épreuve notre 
résilience et notre adaptabilité de manière sans précédent. 
 

L’année 2022 restera dans les mémoires comme la dernière année difficile de la pandémie de 
COVID-19. Bien que de nombreuses régions du monde, en particulier nos marchés clés en Asie, 
aient continué à lutter contre ses effets, il y avait un sentiment sous-jacent que nous approchions 
de la fin de cette période tumultueuse. 
 

D’autre part, 2022 restera également dans les mémoires comme une année qui a vu la 
résurgence de la guerre, présentant des défis sans précédent pour le monde sportif et infligeant 
un impact profond sur nous et nos marchés clés européens, compliquant encore notre chemin 
vers la reprise. 
 

Heureusement, au milieu des épreuves de 2022 qui ont mis à l’épreuve notre résilience et notre 
adaptabilité, les réformes audacieuses entreprises par l’ITTF et le modèle économique innovant 
du tennis de table mondial ont commencé à révéler leur véritable valeur. Ces initiatives 
stratégiques nous ont non seulement permis de surmonter les difficultés, mais aussi d’élever nos 
normes, même en période difficile. 
 

Événements pour tous les joueurs 
 

En 2022, plus de 100 événements ont eu lieu, dont les Championnats du monde, les WTT Series, 
les WTT Feeder Series, les WTT Youth Series, les séries de tennis de table Para et les 
événements Vétérans. Ce chiffre remarquable a marqué une augmentation importante d’une 
année à l’autre, contrastant fortement avec les circonstances difficiles auxquelles nous avons fait 
face pendant la première partie de la pandémie de COVID-19 – notre période la plus difficile de 
mémoire récente. L’exécution réussie d’un tel éventail d’événements reflète notre engagement 
indéfectible à fournir des opportunités de jeu à tous les joueurs. 
 

Les prestigieuses finales des Championnats du monde ITTF de tennis de table par équipes, qui 
se sont déroulées à Chengdu, en Chine, étaient au sommet de ce spectre. Cette édition sera 
certainement l’un des événements les plus uniques dont nous ayons été témoins. Le tennis de 
table a notamment été le seul sport à accueillir des événements en Chine cette année-là, en 
marge des Jeux olympiques et paralympiques de Pékin 2022. 
 

Le succès de ces Championnats du monde n’aurait pas été possible sans le soutien indéfectible 
de la famille mondiale du tennis de table et le dévouement total de la Chine et de l’Association 
chinoise de tennis de table à notre sport bien-aimé. Du début à la fin, les Championnats du monde 
ont présenté une démonstration spectaculaire de talent, laissant une impression inoubliable sur 
tous les participants. Cependant, l’ampleur réelle de cette réalisation dépasse la scène, car des 
efforts considérables ont été déployés en coulisse. Des vols spécialement affrétés aux opérations 
dans des conditions "bulle" pour assurer la sécurité de tous, toutes les parties impliquées ont 
travaillé sans relâche pour rendre cet événement possible malgré les circonstances sans 
précédent. 
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De même, les Championnats du monde ITTF de tennis de table Para qui se sont tenus à Grenade, 
en Espagne, ont établi une nouvelle norme générale. Le tournoi a présenté un niveau de jeu 
exceptionnel, atteignant des sommets sans précédent. La présentation du sport lors de cet 
événement a été vraiment révolutionnaire, établissant une nouvelle référence pour les 
événements para sportifs. En outre, des efforts louables ont été faits pour élever la durabilité et 
l’accessibilité à de nouveaux niveaux, laissant un impact durable pour l’hôte et notre sport. 
 

Enfin, les Championnats du monde ITTF des jeunes à Tunis, en Tunisie, ont marqué un moment 
déterminant pour la future génération de champions de tennis de table. Avec un jeu exceptionnel 
et de nouveaux standards, les jeunes talents ont montré leur immense potentiel. Notre gratitude 
s’étend à tous ceux qui ont joué un rôle central pour faire de ces événements importants un 
succès retentissant, notamment la Fédération royale espagnole de tennis de table et la 
Fédération tunisienne de tennis de table. Leur soutien et leur dévouement indéfectibles ont 
contribué à la réalisation de ces événements. 
 

Le Tennis de Table Mondial prend vie 
 

En tant que plateforme commerciale et événementielle créée par l’ITTF, World Table Tennis a 
poursuivi sa mission de transformation du paysage mondial du tennis de table. M. Liu Guoliang 
a été choisi comme président du conseil d’administration – le premier et un jalon clé pour WTT. 
 

Malgré tous les défis rencontrés, il a réussi à livrer tous les niveaux de sa pyramide d’événements 
sur tous les continents. Il s’agissait d’une étape cruciale et impressionnante démontrant à la fois 
la force et le potentiel de notre modèle innovant. 
 

Le tout premier WTT Grand Smash, qui s’est tenu à Singapour, était une "preuve du concept" 
dont nous rêvions depuis de nombreuses années, mettant en vedette les meilleurs joueurs en 
quête de gloire dans notre sport et favorisant des liens plus étroits avec les fans. De la livraison 
sans faille de l’événement à la présentation sportive captivante et des performances 
remarquables sur table, il s’est avéré un succès retentissant. La couverture médiatique 
impressionnante et les chiffres de participation à l’événement en disent long sur son impact, 
surtout si l’on considère qu’il s’agissait d’une première expérience. 
 

En outre, les European Summer Series se sont avérées être un pivot essentiel pour le World 
Table Tennis. S’était le témoin du premier événement historique des champions WTT et du 
premier événement WTT Star Contender en dehors de l’Asie. En octobre, le succès de 
l’organisation de notre catégorie premium d’événements en Chine, qui a culminé avec les finales 
de la Coupe WTT, ont conclu l’année en beauté. 
 

Bien que nous n’ayons pu livrer qu’environ 40 % de l’activité ciblée, nos revenus commerciaux 
ont atteint un niveau record en 100 ans d’histoire, doublant presque le record précédent établi en 
2019 lorsque les droits commerciaux étaient gérés en interne par l’ITTF. 
 

Ces résultats remarquables soulignent la valeur de World Table Tennis et de son modèle 
économique pionnier. En tant que l’une des structures les plus innovantes parmi les fédérations 
internationales, nous n’avons vu que le début de notre potentiel. 
 
Cela a également été démontré par l’intégration du premier investisseur de World Tennis de 
Table, World Sports. 
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Le World Table Tennis, lancé en 2020, continuera sans aucun doute à battre des records et, avec 
le temps, son impact ne fera que croître. Les efforts de collaboration et la détermination qui nous 
poussent à aller de l’avant jettent les bases d’un avenir encore plus prospère. 
 

Certes, il faudra peut-être apporter quelques ajustements pour peaufiner cette structure, mais 
grâce au dévouement et au soutien, indéfectibles de tous nos membres, de nos élus et de notre 
équipe de travail, nous commençons déjà à en constater les avantages. 
 

Le Sommet de l’ITTF : une nouvelle Plateforme de Collaboration 
 

En 2020 et 2021, nous nous sommes concentrés principalement sur la tenue d’événements, et 
ce faisant, nous avons peut-être involontairement négligé l’importance du manque d’occasions 
de se rencontrer et d’échanger des idées. En réalité, malgré les restrictions imposées par la 
pandémie, il était tout simplement impossible de faciliter ces interactions cruciales. 
 

C’est pourquoi le Sommet de l’ITTF, qui s’est tenu à Amman, en Jordanie, est apparu comme un 
moment charnière de l’année. Bien que nous ayons appris de précieuses leçons sur l’organisation 
de notre assemblée générale annuelle en dehors des Championnats du monde, le Sommet a 
fourni un forum merveilleux à nos parties prenantes pour se réunir et discuter de l’avenir du tennis 
de table pour la première fois depuis plusieurs années de pandémie frustrantes, quand nous 
étions plus souvent derrière des écrans que face à face. 
 

Le Sommet a permis à toutes les associations membres, ainsi qu’au personnel de l’ITTF, de 
World Table Tennis et de la Fondation ITTF, d’interagir par le biais de sessions productives liées 
à diverses activités. Je crois fermement que l’ITTF devrait continuer à faire du Sommet un 
événement autonome pour les prochaines éditions, car il constitue une plate-forme cruciale pour 
favoriser la collaboration et tracer la voie à suivre pour le tennis de table dans un monde post-
pandémie. 
 

L’impact positif du tennis de table dans ce nouveau monde 
 

En 2022, de nombreux programmes sur place ont commencé à renaître, reflétant les efforts actifs 
de l’ITTF pour développer le tennis de table, tandis que la Fondation ITTF utilisait le tennis de 
table pour favoriser le développement. 
 

Près de 7000 personnes issues de 160 associations membres ont participé à 130 activités et 
projets de développement menés aux niveaux national, régional et continental. L’année a 
également marqué le retour des activités de Haute Performance sur tous les continents. Comme 
les effets de la pandémie de COVID-19 se sont progressivement estompés des salles de tennis 
de table, un calendrier plus régulier en possibilités de formation a repris. Une réalisation sans 
précédent en 2022 a été la représentation féminine plus importante que masculine dans le sport. 
 

La Fondation ITTF a poursuivi ses projets Dream Building Fund, l’un des moments forts étant la 
Journée mondiale du tennis de table. Cet événement remarquable a rassemblé 314 personnes 
dans 107 pays et territoires, tout en rendant hommage au 50e anniversaire de la diplomatie du 
ping-pong. L’objectif de l’édition 2022 était de célébrer le tennis de table pour la paix et la 
résolution des conflits, illustrant le potentiel du sport pour favoriser l’harmonie et le changement 
positif. Le rapport annuel de la Fondation ITTF est une source incontournable pour tous ceux qui 
cherchent de l’inspiration ou un aperçu de l’impact incroyable de notre sport. 
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Enfin, avec l’atténuation des effets de la pandémie de COVID-19, nous avons poursuivi notre 
parcours vers la professionnalisation du sport en embauchant de nouveaux employés. Nous 
avons montré comment la durabilité façonne l’avenir de l’ITTF grâce à la création du poste de 
responsable du Développement Durable. Cette décision historique a fait de l’ITTF l’une des rares 
fédérations internationales à disposer d’un portefeuille dédié à la Durabilité, conformément au 
Programme de Développement Durable à l’horizon 2030 des Nations Unies. 
 

Une famille de tennis de table travaillant à l’unisson 
 

Avec des facteurs macroéconomiques montrant des signes d’amélioration pour la croissance de 
notre sport après la pandémie, il y a espoir à la fin de 2022 que nous puissions continuer sur 
notre chemin pour faire du tennis de table l’un des meilleurs sports internationaux. 
 

De nombreux défis nous attendent encore, mais nous devons persévérer et travailler ensemble 
avec diligence pour développer notre sport, dans le but de soutenir notre stratégie de croissance 
pour le tennis de table. Les changements symboliques, l’implication de personnes influentes pour 
favoriser le succès et l’amélioration des opérations professionnelles sont quelques-unes des 
mesures que nous prenons. Bien que décourageants au départ, nous commençons maintenant 
à voir les avantages de ces efforts. 
 

En ces temps incertains, nous exprimons toute notre gratitude à toute la communauté du tennis 
de table pour leur patience alors que nous naviguons dans le nouveau paysage et que nous nous 
efforçons d’offrir des activités. 
 

Nous remercions tout particulièrement le Comité exécutif de l’ITTF et ses nouveaux membres de 
la Commission des athlètes nouvellement élue, M. Kamal Achanta et Mme Liu Shiwen. Nous 
remercions également la présidente de l’ITTF, Mme Petra Sörling, et le premier vice-président de 
l’ITTF, M. Liu Guoliang. Votre soutien indéfectible est essentiel alors que nous travaillons 
ensemble pour le meilleur intérêt du tennis de table. 
 

Enfin, une grande reconnaissance va à toute l’équipe de direction du groupe ITTF. Vous avez été 
tout simplement incroyable pendant cette période difficile. Sans votre confiance et votre soutien 
indéfectible, nous n’aurions pas pu traverser cette période difficile. Espérons que le pire est 
derrière nous et que nous pourrons à nouveau adopter une mentalité de croissance et de 
développement avec optimisme pour l’avenir de notre sport. 
 
Tennis de Table. Pour Tous. Pour la Vie. 
 
Steve DAINTON 
DG, Groupe ITTF  
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SECRÉTAIRE GÉNÉRAL (Raul CALIN) 
Rapport à l’AGA         Document C-02 
 
Le rapport fait référence aux activités de l’ITTF de janvier à décembre 2022 qui complètent le 
rapport du DG. 
 

Trois championnats du monde en 2022 
L’un des principaux objectifs historiques de l’ITTF est de promouvoir et de superviser les 
événements de titre mondial. Après l’annulation des finales des Championnats du monde de 
tennis de table par équipe (WTTC) de l’ITTF à Busan 2020, et malgré un premier report, le WTTC 
Chengdu 2022 s’est tenu du 30 septembre au 9 octobre. Il s’agissait du seul événement sportif 
international organisé en Chine en dehors des Jeux olympiques et paralympiques, comme l’ont 
déjà signalé nos membres du CE et DG. Le mérite revient à l’Association Chinoise de Tennis de 
Table (CTTA) et à son président, M. Liu Guoliang. 
 

Les Championnats du Monde ITTF de Tennis de Table Para de Grenade 2022, organisés par la 
Fédération Royale Espagnole de Tennis de Table (RFETM) du 6 au 12 novembre, ont également 
reçu les éloges de beaucoup de ceux qui ont assisté à cet événement remarquable, en particulier 
les athlètes participants, et le président de l’IPC, Andrew Parsons. Nous remercions M. Miguel 
Angel Machado, président de la RFETM, et son équipe d’avoir fait passer la présentation du sport 
de tennis de table Para à un niveau supérieur, mais surtout d’avoir fourni des services de 
première classe pour les athlètes Para, montrant qu’il n’y a pas de différence dans la façon dont 
notre sport traite nos athlètes et para-athlètes. 
 

La Fédération tunisienne de tennis de table (TTTF) a accueilli les Championnats du monde ITTF 
jeunes à Tunis du 4 au 11 décembre, se consolidant comme un partenaire solide de l’ITTF. Sous 
la direction de Mr Lotfi Guerfel, son président, TTTF a accueilli ces dernières années des 
événements ATTF, ITTF et WTT dans différentes catégories. 
 

Gouvernance (interne) 
Après le tumultueux 2021, dont nous avons fait état lors de la dernière AGA, 2022 a été une 
année de retour à la normale. L’ITTF a salué la décision de la nouvelle direction de la DTTB, en 
particulier de sa présidente, Mme Claudia Herweg, de reconnaître le tort causé à l’ITTF et au 
sport du tennis de table. La déclaration conjointe publiée par la DTTB et l’ITTF le 16 août 2022 a 
réglé le différend existant, et nous pourrions aller de l’avant avec une collaboration renouvelée. 
 

Nous avons également mentionné dans notre rapport de 2021 aux associations qui ont " suivi " 
la ligne d’action de la DTTB en 2020. Au moment où nous écrivons ces lignes, l’ITTF est engagée 
avec la nouvelle direction de Swiss Tennis de Table sur les questions adressées à l’unité 
d’intégrité, espérant un résultat positif bientôt. 
 

Ce qui est devenu clair après cette période, c’est que les processus d’intégration sont importants 
à toutes les étapes, que les dirigeants sportifs, qu’ils soient élus, nommés ou employés, doivent 
être rappelés de leur responsabilité, que chacun doit comprendre les limites de ses attributions 
et de ses pouvoirs et agir de façon responsable. 
 

Plus important encore, l’un des résultats positifs de cette période est la conclusion selon laquelle 
la création de l’Unité d’intégrité de l’ITTF, du Conseil de l’intégrité de l’ITTF et du Tribunal de 
l’ITTF était la bonne décision à prendre, du point de vue de la gouvernance, lors des AGA de 
2020 et 2021. 
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Lors de notre AGA de 2022, le Groupe de travail sur l’examen de la gouvernance (GRWG) dirigé 
par M. Wahid Oshodi, vice-président exécutif pour la gouvernance, a présenté une proposition 
globale qui a été adoptée presque à l’unanimité, améliorant encore plus la Constitution de l’ITTF 
et revisitant la structure de notre « Manuel » traditionnel appelé maintenant « Statuts ». Ces 
réformes, ainsi que les améliorations au Code d’éthique et d’intégrité proposées par l’Unité 
d’intégrité de l’ITTF en 2022, sont venues renforcer le cours des améliorations de la bonne 
gouvernance que nous avons commencé en 2020. 
 

Néanmoins, il reste du travail à faire. Il est nécessaire de fournir plus de ressources à l’unité 
d’intégrité de l’ITTF. Une seule personne ne peut pas absorber la charge de travail d’une telle 
unité d’intégrité. Malgré le soutien et la surveillance du Conseil d’intégrité de l’ITTF, il faut plus de 
main-d’œuvre pour aider M. Kevin Carpenter dans ses tâches quotidiennes. 
 

Gouvernance (externe) 
Nous sommes « prudemment » fiers de rendre compte du résultat obtenu par l’ITTF dans le 
quatrième examen de la gouvernance des FI de l’ASOIF. Avec un score de 160 sur 200 points, 
l’ITTF a consolidé sa position parmi les meilleurs FI, étant l’une des FI les mieux notées dans le 
domaine de la transparence. Pourtant, nous avons un déficit important dans la représentation 
des sexes, avec seulement deux femmes parmi les douze membres du Conseil exécutif de l’ITTF, 
seulement sept femmes parmi les quarante-six membres actuels du Conseil de l’ITTF, et avec 
des pourcentages de participation des femmes de moins de 20 % aux Assemblées générales 
annuelles de l’ITTF en tant que déléguées et en tant qu’entraîneuses lors d’événements 
internationaux ouverts. 
 

Si nous voulons être un leader dans le domaine de la bonne gouvernance, la diversité et 
l’inclusion des genres, l’intégrité, la durabilité et l’héritage sont des domaines sur lesquels l’ITTF 
devra investir. 
 

Elections de la Commission des Athlètes 
Tous les quatre ans depuis 2010, l’ITTF organise des élections pour la commission des athlètes. 
Avec la réforme des championnats du monde de tennis de table par équipes, passant des 72 
équipes précédentes à 40, et le faible nombre prévu de participants à Chengdu 2022 en raison 
des restrictions COVID-19, il a été convenu d’opter pour des élections en ligne. Tout en 
maintenant la tradition d’avoir les meilleurs athlètes masculins et féminins de chaque association 
participant, le règlement a été amélioré en 2022, offrant plus d’indépendance aux athlètes.  
 

En effet, pour la première fois, en 2022, la Commission des athlètes de l’ITTF a fait élire tous ses 
membres par leurs pairs sans qu’aucune nomination ne soit faite par l’ITTF. Dix athlètes ont été 
élus par les meilleurs athlètes masculins et féminins de chaque association dans le classement 
mondial. Deux para-athlètes ont également été élus par leurs pairs dans le classement mondial 
des para. Avec RYU Seung-Min, membre de la CA du CIO pour le tennis de table, les membres 
de la CA nouvellement élus se sont réunis le 2 décembre 2022 à Amman, en Jordanie, élisant 
pour la première fois deux coprésidents, une femme et un homme, à savoir Mme LIU Shiwen et 
M. Sharath Kamal ACHANTA. Nous remercions l’ancien président de la CA, M. Zoran 
PRIMORAC, d’avoir toujours défendu le meilleur intérêt des athlètes et nous souhaitons à Mme 
LIU et à M. ACHANTA de toujours faire entendre la voix des athlètes. 
 

Assemblée générale annuelle, réunion du conseil d’administration et sommet de l’ITTF 
Amman, en Jordanie, a été le lieu du premier Sommet de l’ITTF. Une occasion de se rencontrer 
et de se concentrer sur l’avenir du sport sans avoir à être divisé entre la compétition sportive sur 
le site et les réunions. Le sentiment général était que le Sommet avait été bien accueilli, et l’ITTF 
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a pris note du désir d’une plus grande interaction. Par conséquent, un modèle plus participatif du 
Sommet est prévu pour 2023, améliorant le format avec des ateliers et facilitant des sessions 
plus participatives pour les délégués. 
 

Nous remercions également les associations continentales qui nous ont invités à participer à leurs 
congrès, que ce soit physiquement, virtuellement ou dans un format hybride. Nous sommes 
également heureux de constater l’évolution de la bonne gouvernance des structures 
continentales. 
 

Réunions du Comité exécutif (Conseil exécutif) 
Le Comité exécutif de l’ITTF (l’ancienne dénomination du Conseil exécutif) s’est réuni 
virtuellement en janvier et physiquement en mars, juillet, septembre, octobre et décembre 2022. 
Au cours des réunions du CE/CE, d’importantes décisions de gouvernance ont été prises, comme 
la création du Groupe de travail sur le genre, l’égalité, la diversité et l’inclusion (GEDI), du Groupe 
de travail sur l’Entourage et du Groupe de travail sur l’identité sexuelle et les variations de sexe. 
En outre, une force opérationnelle chargée de gérer l’évolution de la guerre en Ukraine a 
également été mise en place en mars. Lors de la rédaction de ce rapport, l’appel à candidatures 
pour faire partie du nouveau comité de Durabilité est en cours. 
 

Conclusions 
Pour conclure ce rapport, j’aimerais remercier le Conseil exécutif, les présidents continentaux, 
les représentants continentaux au Conseil de l’ITTF (ancien Conseil d’administration), les 
présidents de comités, les commissaires et les associations membres pour une année 
supplémentaire de contributions positives aux activités courantes de l’ITTF. Nos représentants 
élus et nommés apportent non seulement des conseils au personnel dans les opérations 
quotidiennes, mais aussi de l’expérience et de la sagesse. 
 

Nous remercions en particulier la présidente de l’ITTF, Petra Sörling, et le DG, Steve Dainton, 
pour la confiance accordée à ce secrétaire général dans le développement continu des relations 
avec le Mouvement olympique et paralympique, qui sont si proches du cœur de la famille de 
l’ITTF et des valeurs que nous partageons.    
 

Je remercie également le personnel du Groupe ITTF et le personnel des Fédérations 
continentales, des organisations régionales et nationales, qui travaillent avec passion pour notre 
sport. Comme on dit, ensemble, nous sommes plus forts. 
 

Nous sommes conscients que de nombreuses associations membres attendent toujours des 
paquets d’équipement, dont la distribution a été interrompue pendant la pandémie. L’important 
arriéré nous amène également à nous demander, en mettant l’accent sur la durabilité, si l’ITTF 
devrait envisager différentes approches, en encourageant finalement les fabricants à produire 
des équipements dans différentes parties du monde, minimisant ainsi le besoin de transport sur 
de longues distances. Les possibilités de développer des stratégies d’économie circulaire et de 
nouveaux pôles de production peuvent être explorées avec nos partenaires d’équipement. 
 

La révision du plan stratégique de l’ITTF est en cours et aidera à définir les nouvelles stratégies 
pour atteindre les objectifs globaux de notre institution. 
 

Respectueusement soumis, 
 

Raul CALIN 
Secrétaire Général  
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CONSEIL CONTINENTAL (Raul CALIN) 
Rapport à l’AGA         Document C-03 
 
 
2022 a été la première année d’activités du Conseil continental (CC), un organe créé lors de 
l’AGA 2021 de l’ITTF sur la proposition de l’Association Suédoise de Tennis de Table. Le CC a 
remplacé l’ancienne "Commission olympique et paralympique", le "Conseil du Développement et 
Continental" et le "Groupe de travail sur les événements futurs". 
 
Le CC s’est réuni quatre fois en 2022 comme suit : 
 

- 16 Janvier 2022, réunion en ligne 
- 17 Mars 2022, Singapore, Singapore 
- 9 Octobre 2022, Chengdu, Chine 
- 3 Décembre 2022, Amman, Jordanie 

 
Lors de sa réunion du mois de janvier, des discussions ont eu lieu, sur le système à utiliser pour 
remplacer l’étape intercontinentale pour déterminer les places finales pour les finales des 
Championnats du monde de tennis de table par équipes de l’ITTF à Chengdu 2022, avec vote en 
ligne après la réunion pour déterminer le système choisi. 
 
Lors de la réunion du mois de mars, des discussions sur le système de qualification des Jeux 
Olympiques de Paris 2024 ont eu lieu, avec un autre vote en ligne pour le confirmer. La 
commission exécutive du CIO a ensuite ratifié le système. 
 
Le CC a discuté des activités continentales lors de ses quatre réunions, les présidents 
continentaux fournissant des mises à jour sur la façon dont les compétitions et les activités de 
formation revenaient à la vie, après la pandémie de COVID-19. 
 
Les Accords Continentaux Principaux (MCAs) ont été un point de discussion récurrent lors des 
réunions, et ont convenu lors de la dernière réunion de l’année, à Amman, de créer un groupe de 
travail chargé de revoir sa structure actuelle, dans le but de la rendre plus efficace. 
 
Les Coupes du monde ont également été un élément important des discussions lors des réunions 
du CC, prouvant que ce forum aide à mieux aligner les objectifs stratégiques globaux de l’ITTF 
et des continents.  
 
Le CC a accepté d’élaborer une proposition détaillée de système de jeu pour les Jeux Olympiques 
et Paralympiques de Paris 2024, dans le but de la faire approuver par le Conseil de l’ITTF en 
2023. 
 
Au nom du Conseil Continental, 
 
Raul CALIN 
Secrétaire Général  
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CONSEIL D’INTEGRITÉ DE L’ITTF (Enric RIPOLL) 
Rapport à l’AGA         Document C-04 
 
L’année 2022 a vu la première année civile complète des opérations de l’unité d’intégrité sous la 
direction du chef de l’intégrité de l’ITTF, M. Carpenter. 
 

Compte tenu de la vaste mission de l’Unité, définie dans les Règlements d’intégrité de l’ITTF, y 
compris la responsabilité des enquêtes, de la conformité, de l’éducation et de l’élaboration des 
politiques, ainsi que le soutien et la collaboration étroite avec d’autres départements du Groupe 
ITTF, l’année a été difficile pour gérer la multitude de problèmes auxquels l’Unité était confrontée 
tout en ayant des ressources limitées, comme l’ont dicté les effets de longue traîne de la 
pandémie de COVID-19 sur le Groupe. 
 

Malgré cela, il y a eu des réalisations notables au cours des 12 mois : 
✓ Offrir une formation sur l’intégrité au Comité exécutif et au personnel du Groupe ITTF. 
✓ Saisie dans l’examen de l’évaluation des risques du Groupe ITTF. 
✓ Partager l’intelligence et les meilleures pratiques avec les unités d’intégrité et les fonctions 

dans d’autres sports. 
✓ Recevoir et traiter les renseignements des organismes d’application de la loi et d’autres 

organismes. 
✓ Trier toutes les informations entrant dans l’adresse e-mail de l’Intégrité via le site Web de l’ITTF. 
✓ Proposer l’élaboration d’une nouvelle approche globale de sport sain en tennis de table, c’est-

à-dire un changement réglementaire, politique et culturel soutenu par l’éducation, qui a été 
votée par le conseil d’administration. 

✓ Traitement de plusieurs enquêtes simultanées. 
 

Les questions opérationnelles ont nécessairement eu préséance sur le développement 
stratégique, même si certaines procédures de base ont été mises en place, en particulier en ce qui 
concerne la gestion de cas et la stratégie de l’unité a été élaborée et officiellement consignée avec : 

• MISSION → Garder le tennis de table équitable, sain et propre ; et 
• VISION → Être opérationnellement et de réputation sur un même pied d’égalité avec les 

principales unités d’intégrité dans le sport en une décennie. 
 

La stratégie, une fois mise en œuvre, aidera à tenir compte du fait que "l’intégrité" était le seul 
des cinq domaines évalués par l’ASOIF dans son quatrième examen de la gouvernance des FI 
dans lequel la note globale de l’ITTF de 28 sur 40 n’était pas au premier rang (c.-à-d. pleine). 
 

En ce qui concerne le Conseil d’intégrité, au cours de 2022, il n’y avait qu’un seul membre 
indépendant, le président (M. Ripoll) et deux membres sans droit de vote : M. Graham Symons, 
qui représentait le Comité exécutif et le chef de l’intégrité. Aucune réunion officielle n’a eu lieu au 
cours de l’année, le président fournissant une supervision et des conseils ad hoc au chef de 
l’intégrité. En vertu du Règlement sur l’intégrité, le Conseil devait être composé de trois membres, 
et il a été déterminé qu’en ce qui concerne les compétences requises pour les deux autres 
membres indépendants, l’un devait avoir des antécédents en enquêtes et l’autre, en stratégie et 
opérations. Un processus de recrutement a eu lieu et des deux candidats proposés au Comité 
des candidatures, seule la personne proposée pour les enquêtes, Tiago Horta Barbosa, a 
finalement été nommée. 
 

Antidopage 
 Au cours de l’été 2022, le responsable de l’intégrité a géré la soumission des réponses au 
questionnaire de conformité au Code de l’AMA, en particulier la rédaction de parties du nouveau 
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plan d’éducation antidopage. L’AMA est revenue avec quelques mesures correctives dans les 
domaines de l’éducation et de la confidentialité des données, qui doivent être achevées d’ici le 
milieu de 2023. 
 

 Il a été décidé de renouveler et d’élargir l’accord avec l’Agence internationale d’essais 
(ITA) pour déléguer presque toutes les obligations de l’ITTF en vertu du Code de l’AMA. 
 

Intégrité des paris et manipulation des matchs 
 À la suite du signalement d’un certain nombre de matchs de tennis de table dans des 
tournois organisés par le secteur privé comme étant suspects en ce qui concerne les paris, une 
réunion a été convoquée en avril de l’Unité du Mouvement olympique du CIO sur la prévention 
de la manipulation des compétitions (OM Unit PMC), International Betting Integrity Association 
(IBIA), Malta Gaming Authority (MGA) et l’Unité. Le résultat a été un plan d’action officiel rédigé 
par le chef de l’intégrité, qui est en cours d’élaboration avec les parties. 
 

 Le chef de l’intégrité a été invité à la 12e réunion de l’Équipe spéciale de truquage de 
matchs (IMFTF) d’INTERPOL (l’organisation policière mondiale) à Abu Dhabi en mai pour 
représenter l’Unité. Il a pu présenter l’Unité à l’ensemble du public et codiriger un atelier pour les 
participants. 
 

Éthique 
 Les allégations historiques d’inconduite et les affaires qui ont commencé avant l’arrivée du 
chef de l’intégrité au poste continuent d’être examinées, et des personnes d’intérêt précises ont 
été contactées. 
 

 Diverses plaintes ont été adressées à l’Unité faisant état de pratiques corrompues et 
contraires à l’éthique dans la gestion des associations membres (nationales). Des enquêtes 
préliminaires sont en cours. 
 

Sport sûr 
 À la fin de novembre 2021, l’unité d’intégrité a été informée d’un incident qui aurait eu lieu 
en janvier 2021 entre une joueuse et un entraîneur. Le chef de l’intégrité a mené une enquête 
complète, et l’entraîneur a été accusé en avril d’une violation grave de la politique et des 
procédures anti-harcèlement de l’ITTF. La personne a reçu une suspension provisoire, et l’affaire 
est maintenant en instance devant le Tribunal de l’ITTF. 
 

 Un rapport a été reçu au sujet d’un entraîneur de tennis de table para qui abuse 
verbalement des classificateurs lors d’un événement. À la suite d’une enquête, l’accusé a accepté 
les sanctions énoncées dans l’avis d’accusation et une déclaration de résultat a été distribuée 
aux parties de tennis de table. 
 

En 2023, l’Unité prévoit de mener à bien un plus grand nombre de cas réels faisant l’objet d’une 
enquête (y compris devant le Tribunal de l’ITTF), de développer les capacités opérationnelles et 
de déployer davantage de formation aux côtés des principaux partenaires en matière d’intégrité. 
 

Après l’AGA de 2022 en Jordanie, les amendements des Règlements de l’Unité d’intégrité ont 
été reçues, parmi lesquels l’augmentation du nombre de membres indépendants du Conseil de 
trois à cinq. Le processus de recrutement a été immédiatement lancé, et le Conseil devrait avoir 
ses trois membres indépendants restants confirmés lors de la réunion du Conseil de l’ITTF à 
Bangkok en août 2023. En 2023, avec la confirmation de la nomination de M. Barbosa en 
Jordanie, le Conseil était prêt à commencer à tenir des réunions formelles régulières.  
 

Enric RIPOLL 
Président du Conseil d’Intégrité de l’ITTF 
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TRIBUNAL DE L’ITTF (Jorge IBARROLA) 
Rapport à l’AGA         Document C-05 

 

 

Au nom des membres du Tribunal de l’ITTF, voici le rapport de ses activités pour 2022. 

 

En 2022, l’ITTF a enregistré deux cas : 

 

Appel Entraîneur 1 

Un entraîneur de tennis de table ("l’entraîneur 1") a interjeté appel d’une décision rendue le 
9 septembre 2022 par le Directeur de la Stratégie de l’Evénement de Tennis de table mondial 
("WTT"). Cette décision était de renvoyer l’affaire à l’unité d’intégrité de l’ITTF et de suspendre 
provisoirement l’entraîneur 1. 

Les 5 et 12 octobre 2022, le président du Tribunal de l’ITTF a ouvert la procédure et a ajourné la 
décision contesté. Il a également demandé à l’unité d’intégrité de l’ITTF d’indiquer si elle avait 
l’intention de participer à l’affaire, comme l’a demandé le WTT. 

Le 16 novembre 2022, WTT a informé le Tribunal de l’ITTF de sa décision sur le fond de l’affaire, 
imposant une interdiction de trois mois à l’Entraîneur 1 et signalant l’affaire à l’unité d’intégrité de 
l’ITTF pour leur action potentielle relative aux événements sanctionnés par l’ITTF. Le même jour, 
l’Unité d’intégrité de l’ITTF a informé le Tribunal de l’ITTF que, compte tenu de tout et bien qu’ils 
auraient demandé une suspension légèrement plus longue, ils n’ont pas jugé nécessaire et 
proportionné de prendre d’autres mesures. 

Par conséquent, le 18 novembre 2022, le président du tribunal de l’ITTF a clos la procédure sans 
imposer de frais aux parties et a rendu une ordonnance de résiliation à cet effet. 

 

Appel Entraîneur 2 

Le 28 octobre 2022, l’Unité de l’intégrité de l’ITTF a déposé une demande de procédure devant 
le Tribunal de l’ITTF contre un autre entraîneur ("l’entraîneur 2") pour violation possible de la 
politique et des procédures de lutte contre le harcèlement de 2021. 

Le président du Tribunal de l’ITTF a ouvert la procédure et a nommé un groupe spécial composé 
de Mme Sally Clark, du Royaume-Uni, de M. Lau Kok-Keng, de Singapour et du président du 
Tribunal de l’ITTF. 

Le Groupe spécial a ordonné un échange d’observations écrites entre les Parties, et l’affaire est 
actuellement pendante. 

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire. 

Cordialement, 

 
Jorge IBARROLA 
Président du Tribunal de l’ITTF  
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COMITÉ D’AUDIT ET DES FINANCES DE L’ITTF  
Rapport à l’AGA         Document C-06 
 
Le Comité d’Audit et des Finances de l’ITTF a tenu sa réunion annuelle virtuellement le 
3 novembre 2022. Les principaux sujets de la réunion étaient les suivants : 
 
Audit des Etats Financiers 
Le Comité a eu un aperçu de la performance financière de l’ITTF pour 2021, notant que les 
comparaisons avec 2020 étaient difficiles en raison de l’impact significatif de la pandémie de 
COVID-19, qui a également affecté les activités de 2021, cependant, davantage d’activités ont 
pu avoir lieu en 2021 par rapport à 2020. Cela a entraîné une augmentation des revenus et des 
dépenses. La perte financière pour 2021 s’est améliorée par rapport aux budgets approuvés par 
l’AGA de l’ITTF. 
 
Le Comité a également discuté de l’avenir et des travaux entrepris pour réduire les pertes 
financières dans les années à venir, ceci a été expliqué aux membres indépendants que depuis 
la création de World Table Tennis en 2019, il a été annoncé lors de diverses réunions que les 
premières années seraient déficitaires et que les récents investissements extérieurs dans World 
Table Tennis aident à compenser certaines de ces pertes initiales. 
 
Les auditeurs, Mazars, ont présenté leur note d’audit, qui ne comportait aucun ajustement non 
enregistré ni reclassement, et ont donc pu émettre un avis d’audit sans réserve. Les auditeurs 
ont noté que les états financiers n’avaient pas été présentés à l’AGA de l’ITTF dans les six mois 
suivant la fin de l’exercice, mais ils ont également noté que l’AGA de l’ITTF n’avait pas eu lieu 
dans les six premiers mois suivant la fin de l’exercice. 
 
De plus, les auditeurs ont noté les mesures initiales prises pour passer aux Normes 
internationales d’information financière, ce qui crée des travaux de vérification supplémentaires 
pour respecter ces normes plus élevées. 
 
En fin de compte, les états financiers de 2021 ont été approuvés par le Comité d’Audit et des 
Finances pour être présentés à l’AGA de l’ITTF aux fins d’approbation. 
 
Gestion Financière 
Dans le cadre du domaine d’intérêt de la gestion financière, les budgets ont fait l’objet de 
discussions, où l’accent était mis principalement sur les efforts déployés pour réduire les pertes 
prévues, dans la mesure du possible. Il a été noté que les pertes résultant de la création du tennis 
de table mondial ont été bien documentées et approuvées lors de diverses réunions de l’ITTF, 
mais que des efforts supplémentaires étaient nécessaires pour réduire les pertes spécifiques à 
l’ITTF prévues pour 2022 à 2024. On fait remarquer que la surveillance des budgets est 
importante au cours des prochaines années pour appuyer toute réduction potentielle des pertes 
prévues. 
 
Gestion des Risques 
L’ITTF a entrepris un projet de gestion des risques en 2022, qui a été présenté comme une mise 
à jour au Comité d’Audit et des finances. Le suivi des principaux risques sera un projet important. 
 
NATRAN Roland 
Président du Comité d’Audit et des Finances de l’ITTF  
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COMITÉ DE L’ÉQUIPEMENT DE L’ITTF (Rita BSAIBES) 
Rapport à l’AGA         Document D-01 
 
Membres 
Mme. Rita Bsaibes    Présidente 
M. Atsushi Hasegawa   Membre de plein droit 
M. Torsten Kueneth   Membre de plein droit 
M. Philip McCallum   Membre de plein droit 
M. Kagin Lee    Membre de plein droit 
M. Rachel Ramos    Membre de plein droit 
M. Choi Ki Wong   Membre de plein droit 
M. Hua Yuan    Membre de plein droit 
M. Ian Zubar    Membre correspondant 
 
GÉNÉRALITÉS 
 
Le Comité de l’équipement et le Département sont constamment engagés dans des efforts pour 
maintenir la qualité des produits de tennis de table disponibles sur le marché. Ils se concentrent 
également sur l’établissement de définitions techniques qui garantissent des conditions de jeu 
fiables et sûres. 
 
En 2022, les différentes sections de l’équipement ont connu une période de stabilité. 
 
APPROBATIONS 
 

Equipement  2022 2021 2020 2019 2018 2017 2016 2015 

Balles 83 78 86 97 103 97 88 91 
Tables 168 167 159 153 152 130 116 119 
Filets 54 54 50 50 51 51 52 54 
Revêtement de sol 24 24 18 18 19 19 18 17 
Revêtement de raquette 1601 1571 1641 1607 1570 1548 1483 1483 

 
Balles : Après le passage du celluloïd vers d’autres plastiques, le nombre de produits approuvés 
a commencé à augmenter davantage. 
 
Tables : Malgré la présence de quelques produits périmés, la situation dans cette section reste 
stable. 
 
Filets : La situation dans cette section est stable. 
 
Revêtement de sol : La situation dans cette section est stable. 
 
Revêtement de raquette : Une augmentation continue des produits en caoutchouc approuvés a 
été observée, accompagnée d’une variété croissante de revêtements de raquette de couleur sur 
la liste des revêtements de raquette approuvés par l’ITTF (LARC). De plus, des re-tests ont été 
effectués régulièrement après la pandémie. 
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DÉVELOPPEMENT DU SPORT  
 

Projets en cours 
 

1. Post-traitement du revêtement de raquette 
Une première phase pilote est prévue à Düsseldorf. Dans la procédure à venir, plusieurs 
étapes seront engagées : contrôle de la raquette, collecte des raquettes, contrôle après match 
(contrôle de la raquette, inspection visuelle, démontage, inspection et mesure de la palette, 
inspection et mesure des revêtements de raquette). 
Au cours du processus de contrôle de la raquette, des données seront collectées avant et 
après le démontage, fournissant des informations précieuses sur les différents résultats liés à 
la planéité et à l’épaisseur du caoutchouc. 

 

2. Rebond de la Balle sur la Table (BBOT) 
Au cours des trois dernières années, les fabricants de tables ont utilisé un dispositif pour 
mesurer le frottement et le rebond de toutes les surfaces de table. Le coefficient de frottement 
a montré une variation significative sur les surfaces mesurées. Pour évaluer et catégoriser ces 
différences de manière pratique, une série de tests de jeu sera menée avec des joueurs 
internationaux. Différents tableaux avec des valeurs de frottement variables ont été préparés 
pour des tests impliquant des athlètes de haut niveau en Allemagne. De plus, les tables 
devraient être expédiées en Chine et au Japon pour être testées par les athlètes. Une fois 
cette série de tests terminée, une discussion sur les modifications potentielles des règles aura 
lieu. 

 

3. Libéralisation du matériau des Palettes  
L’ouverture du matériau des palettes est une initiative continue visant à établir une liste 
complète de matériaux approuvés pour les palettes de tennis de table. À l’heure actuelle, les 
documents spécifiques à inclure dans la liste doivent encore être définis, et un calendrier pour 
l’achèvement de cette tâche est également à l’étude. 
En conjonction avec l’ouverture du matériau de la palette, le système d’approbation de la 
palette devrait être développé pour assurer le respect des réglementations techniques. Ce 
système comprendra un ensemble de lignes directrices et de critères que les palettes doivent 
respecter pour être approuvées. 
Il est probable qu’un système de contrôle et d’essai robuste sera mis en œuvre pour assurer 
la conformité aux règlements techniques établis. Ce système comprendra des procédures 
d’essai exigeantes pour évaluer les caractéristiques de performance des palettes de tennis de 
table. 
 

PROJETS FUTURS  
 

Au cours des prochains mois, il y aura une série de discussions axées sur la durabilité dans tous 
les domaines de l’équipement. Ces discussions porteront sur divers sujets, y compris la 
responsabilité des fabricants envers la durabilité, la promotion du recyclage des produits, 
l’exploration de l’utilisation de matériaux biotechnologiques dans les aliments et les vêtements, 
la réduction des déchets de production, et encourager l’adoption du crédit carbone et des 
véhicules électriques. 
Dans le secteur des équipements, des efforts seront faits pour obtenir des certificats sains tels 
que CARB et REACH, qui garantissent la sécurité et les normes environnementales des 
matériaux utilisés. 
 

Rita BSAIBES 
Présidente du Comité de l’Equipement de l’ITTF  
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COMITÉ DES MÉDIAS DE L’ITTF (Arne MADSEN) 
Rapport à l’AGA         Document D-02 
 
Une ère est terminée - c’est le moment d’une nouvelle ère. 
 
L’AGA 2022 à Amman a décidé de retirer le Comité des médias. 
 
Le comité a été créé en 1956 sous le nom de Comité de Développement. Deux ans plus tard, le 
nom a été changé en Commission de Développement, puis en Comité de Propagande.  En 1975, 
le nom a été changé pour Comité de Presse et de Publicité et en 1989 le nom final Comité des 
Médias a été donné. 
  
Le Comité a été présidé par K Sheveleva, URSS, 1956-1957, Roy Evans, pays de Galles, 1957-
1959, JH Carrington, Angleterre, 1959-1967, Nancy Evans, pays de Galles, 1967-1989, Zdenko 
Uzorinac, Croatie, 1989-1991 et Bas den Breejen, Pays-Bas, 1991-1997. 
  
J’ai rejoint le comité en 1989 à Dortmund et en suis devenu président en 1997 à Manchester. Ce 
fut un voyage long mais aussi intéressant, où le monde des médias a totalement changé en cette 
période. Nous sommes passés du papier et du téléphone aux télécopies, et nous sommes 
maintenant dans le monde de l’informatique avec Internet et les médias sociaux. Les journaux et 
magazines imprimés traditionnels ont de gros problèmes à trouver leurs jambes dans la 
concurrence avec les plateformes numériques. 
  
Autrefois, le comité approuvait toute l’accréditation des médias et était responsable du centre de 
presse avec les organisateurs pendant les Championnats du monde et les Coupes du monde. 
Les résultats ont été imprimés et mis dans les pigeonniers du journaliste accrédité dans la salle 
de presse, qui comprenait également un service téléphonique avec jusqu’à vingt lignes 
téléphoniques permettant aux journalistes de renvoyer leurs articles à leurs médias. 
 
Depuis 1989, nous avons travaillé pour une professionnalisation du travail des médias. Nous 
devions mettre en place un bureau des médias qui travaille quotidiennement. 
  
Un directeur des médias à temps plein a été employé en 2000. Peter Jensen, qui avait travaillé 
comme journaliste dans les médias écrits, la télévision et la radio et connaissait tous les besoins 
des journalistes. Il a élevé le travail des médias à un nouveau niveau. Peter Jensen a quitté l’ITTF 
en 2004 et lui a succédé Svend Frandsen, Marius Widmer, Richard Pettit et Matt Pound en 2013. 
  
En 2012, il a été décidé de modifier les conditions du Comité des médias et de transférer les 
responsabilités au bureau de Singapour. L’idée de fusionner le domaine des médias, du 
marketing et de la promotion a donné de l’énergie et de la synergie et a porté le tennis de table à 
de nouveaux sommets en matière de présentation et d’intégration du tennis de table dans les 
médias sociaux. La présentation du jeu s’est beaucoup améliorée, le streaming de tous les 
matchs dans les tours principaux est important pour la possibilité de l’association d’attirer les 
joueurs, les sponsors et les spectateurs. Les nouveaux horaires, où vous combiner le tennis de 
table masculin et féminin, le simple et le double, donnent au public une expérience beaucoup 
plus intéressante. 
 
Sous la direction de Steve Dainton et Matt Pound, le département des médias a porté le tennis 
de table à un nouveau niveau.   
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La structure du comité a été créée au milieu du siècle dernier, à une époque où vous n’aviez pas 
d’employés. 
   

Les membres du Comité des médias comprennent la décision de retirer le comité parce qu’il n’est 
pas nécessaire d’avoir un grand comité alors que tout le travail est maintenant fait par des 
professionnels. Mais ce serait une grosse erreur si vous pensez que tout est comme il se doit. 
 

Il y a encore beaucoup à faire et une coopération beaucoup plus grande entre l’ITTF, les 
continents et les associations sur les médias, le marketing et la promotion. 
  

Le département des médias a travaillé extrêmement dur pour amener le service des médias dans 
les événements ITTF et WTT à un autre niveau.  Mais si nous voulons une organisation mondiale 
forte, nous devons également travailler localement avec les associations et les continents. Le 
département des médias de l’ITTF a obtenu de très bons résultats dans les médias sociaux et 
les téléspectateurs sur les chaînes de streaming des événements ITTF et WTT. Cependant, nous 
devons aussi être sur toutes les plateformes avec toutes nos activités à l’ITTF, dans les 
Continents et dans les associations. 
  

Nous avons besoin d’une synergie entre ITTF Media et le travail des médias dans les associations 
et les continents.  Notre DG, Steve Dainton, a déclaré il y a quelques années que moins de 50 % 
des associations de l’ITTF n’avaient même pas nommé de responsables dans le domaine des 
médias et de la promotion. 
 

L'ère nouvelle 
 

Il doit être un objectif pour l’avenir que toutes les associations devraient au moins avoir une 
personne responsable des questions de médias, de promotion et de marketing, et le plus grand 
nombre possible d’associations ont des personnes dévouées travaillant avec les questions de 
médias. Avec toutes les nouvelles plateformes numériques, il est facile de créer des forums 
ouverts pour discuter de questions liées aux médias, des meilleures pratiques et des idées. 
 

Nous devons travailler en étroite collaboration avec les associations pour partager les pratiques 
exemplaires. Comment les associations travaillent-elles avec les médias sociaux, etc. 
 

Nous avons également besoin d’une coopération beaucoup plus étroite avec les Continents et 
l’Association en matière de médias et de promotion.  Il y a un besoin de "correspondants" dans 
les continents et les associations, et vice versa. Les continents et les associations ont besoin de 
conseils et de connaissances. 
 

Nous avons la possibilité de construire une association beaucoup plus forte et de construire une 
communauté beaucoup plus forte en utilisant Skype, Zoom, Teams ou d’autres salles de réunion 
numériques et d’avoir des réunions vidéo régulières avec des idées pour la promotion et les 
questions de médias, la couverture, et de nouveaux outils avec les responsables des associations 
et des continents. Ce serait beaucoup plus dynamique, et ce serait bon marché. Vous pouvez 
créer le sentiment de faire partie de quelque chose de plus grand. 
 

Il y a de nombreuses possibilités dans notre monde numérique si nous changeons l’ancien 
système de comité avec des forums dynamiques plus ouverts où vous pouvez impliquer plus de 
gens et créer une implication plus dynamique. Nous avons vu des chiffres fantastiques à la 
télévision et sur les plateformes numériques. Mais il reste encore beaucoup à faire dans les 
continents et les associations avant que nous puissions être satisfaits de notre position dans la 
hiérarchie des médias. 
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Nous avons besoin d’histoires sur les questions humaines et personnelles, l’environnement, la 
santé, la durabilité et tout, y compris une raquette, une table et une balle qui pourrait être 
intéressant pour un public plus large. 
 
Vous ne pouvez pas couvrir le monde entier à partir d’un seul endroit, mais vous devez coopérer 
avec toutes nos associations membres et continents pour partager toutes les bonnes pratiques 
et idées pour développer et accroître l’intérêt pour notre sport partout dans le monde. Nous 
devons construire un système où nous pouvons échanger des histoires, des idées. 
 
La dernière et ultime recommandation du Comité des médias à l’ITTF serait : 
 

1. Créer un projet en joint-venture ITTF/continents sur les médias, le marketing et la 
promotion : 

a. Embaucher une personne dans chaque continent pour être responsable des 
questions liées aux médias, au marketing et à la promotion et assurer la liaison avec 
le département ITTF/WTT. 

b. Leur mission consiste également à former et à aider les associations membres à 
améliorer leurs compétences en relations publiques et en médias sociaux et à 
améliorer leurs résultats dans ces domaines. 

 
2.  Etablir des réseaux sur les continents et toutes les associations pour assurer l’échange 

d’idées afin d’accroître la sensibilisation au tennis de table dans toutes sortes de médias. 
 

3. Créer des forums ouverts pour les associations, où les idées peuvent être discutées et 
développées, et où les meilleures pratiques peuvent être échangées. 

 
4.  Établir des canaux de communication entre ITTF-Continents-Associations pour les 

questions de coordination et de campagne (par exemple, la Journée mondiale du tennis 
de table, le tennis de table et la santé) 

 
Une ère est terminée, mais il est temps pour une nouvelle ère. 
 
Merci pour la coopération, toutes les bonnes discussions et toutes les bonnes idées et conseils 
à tous ceux qui ont contribué pendant toutes ces années. 
 
Arne MADSEN 
Président du Comité des Médias de l’ITTF 
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COMITÉ DES CANDIDATURES DE L’ITTF (Abdulla Y AL MULLA) 
Rapport à l’AGA         Document D-03 
 
 
La composition du Comité des candidatures (NC) comprend le président, le vice-président et les 
membres du Comité après avoir rempli leur mandat, le Comité exécutif de l’ITTF a dûment 
nommé les personnes suivantes au Comité. 
 
Les autres membres statutaires et membres d’office comprennent un vice-président exécutif de 
l’ITTF (gouvernance), le président de l’ITTF, le directeur général de l’ITTF et les présidents des 
fédérations continentales. Le Comité a été complété par le Secrétaire général de l’ITTF. Les 
membres du comité nommés ont participé pleinement aux opinions et aux recommandations 
visant à faire participer les membres au processus décisionnel du comité afin de faire des choix 
réussis. 
 
Le Comité a pour mission principale, dans le cadre de son mandat, de valider et de transmettre 
au Comité exécutif les recommandations relatives aux candidatures des associations membres 
aux divers comités et commissions permanents, en tenant compte de critères importants tels que 
la représentation des sexes, les compétences, l’expérience, les compétences, l’engagement, la 
diversité, les connaissances pertinentes spécifiques à un domaine et une répartition juste et 
équitable entre les associations membres et les continents. Le Comité est également habilité à 
examiner les travaux des membres du Comité. 
 
Le Comité est également chargé de recommander au CE des candidats méritants parmi les 
candidatures soumises par les associations membres pour recevoir les Prix de mérite de l’ITTF. 
 
a. Un examen de l’aptitude des candidats à être nommés Président et Membres du Tribunal 

ITTF (l’organe judiciaire/arbitral pour l’ITTF) et Recommandation des candidats les plus 
appropriés conformément aux règlements du Tribunal ITTF à l’AGA-ITTF qui effectuent 
les nominations nécessaires. 
 

b. Examen et sélection des candidats pour le poste de chef de l’intégrité de l’ITTF et 
transmission des noms des candidats appropriés au Conseil d’administration de l’ITTF 
(ancien Comité exécutif) qui sont légalement habilités à effectuer la nomination finale. 

 
c. Effectuer un examen des règles et des processus électoraux à prendre en compte dans la 

nomination ou l’élection de personnes aux postes clés de l’ITTF. Cela a été fait, et les 
recommandations incorporées dans les Règles et les mêmes ont été envoyées à toutes 
les Associations membres avec les Formulaires pour les nominations aux postes clés de 
l’ITTF. Ces Règles sont conformes aux meilleures pratiques des meilleures organisations 
internationales. 
 

d. Le Comité a également été chargé en 2022 d’examiner les candidatures des associations 
membres pour l’organisation de l’assemblée générale annuelle et de formuler des 
recommandations appropriées au Comité exécutif de l’ITTF pour la sélection de l’hôte le 
plus approprié. 
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Grâce aux nouvelles avancées technologiques et à l’utilisation réussie des plateformes virtuelles 
au cours des dernières années, le comité a pu se réunir virtuellement et communiquer par 
courriel, ce qui nous a aidés à accomplir la plupart de nos tâches. 
 
Au cours de l’année 2022, nous avons mené des réunions avec succès ; l’examen de tous les 
candidatures pour les élections de la commission des athlètes tenues en 2022.  
 
Au moment de la rédaction du présent rapport (juillet 2023), nous avons examiné attentivement 
102 CV pour les nominations aux comités de 2023. Des détails sur ce processus seront fournis 
dans notre rapport 2023 qui sera soumis à l’AGA 2024. 
 
CONCLUSION 
Le Comité des candidatures de l’ITTF, en collaboration avec le DG de l’ITTF, le Secrétaire 
général, les membres d’office et les présidents continentaux, espère continuer à s’assurer que 
toutes les tâches confiées à notre comité seront traitées de manière équitable, transparente et 
rapide. Nous sommes tout à fait conscients de l’importance du travail du comité et il est très 
important que nous continuions à accomplir nos tâches sans parti pris. Nous espérons également 
continuer à progresser en respectant les critères que nous avions formulés précédemment dans 
la sélection des futurs membres du comité, dans l’espoir fervent que cela se traduirait par la 
nomination de membres plus qualifiés aux divers comités tout en augmentant le nombre de la 
diversité et l’inclusion de tous les membres de nos comités. 
 
Un grand merci à M. Wahid Oshodi pour son excellent travail à la présidence du comité. Le 
président de l’ITTF et le DG de l’ITTF pour leur soutien continu. 
 
Nous avons géré le cadre du Comité des candidatures de manière équitable en donnant à tous 
les membres et à ceux qui ont le droit d’y assister une chance équitable. 
 
REMERCIEMENTS 
Nous tenons à remercier le Président de l’ITTF et les membres Comité exécutif pour leur 
confiance. Le DG de l’ITTF, M. Steve Dainton, et je remercie tout particulièrement mon vice-
président et tous les membres du comité d’avoir pris le temps d’apporter leur excellente 
contribution à temps.  
 
Enfin, je tiens à remercier chaleureusement tous les membres et le personnel de l’ITTF, en 
particulier Dylan Mah et Raul Calin, qui ont apporté le soutien nécessaire aux travaux du Comité 
des candidatures. 
 
Merci. 
 
Abdulla Y AL MULLA 
Président du Comité des Candidatures 
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COMITÉ ITTF DU TENNIS DE TABLE PARA (Constantina CROTTA) 
Rapport à l’AGA         Document D-04 
 
 
En 2022, encore, sous l’ombre de la pandémie, nous avons commencé à assister à un retour 
progressif à la normale. Les événements du Tennis de Table Para ont connu un essor notable, 
suscitant un regain d’enthousiasme parmi les joueurs. Animés d’un désir ardent de concourir et 
de viser des médailles, ces athlètes ont entrepris leur périple en visant fermement le nouvel 
objectif : les Championnats du monde Para. 
 

Le Tennis de Table Para est revenu plus fort que jamais avec de nouveaux niveaux et des normes 
plus élevées. Il est revenu avec un calendrier qui comprenait plus de 20 événements. 
 

Les doubles et les doubles mixtes, qui ont remplacé les épreuves par équipes, nous ont donné 
des matchs très excitants et serrés avec des résultats surprenants. 
 

En janvier, les dirigeants de l’ITTF et du Comité du Tennis de Table Para ont tenu des réunions 
stratégiques à Malmö pour définir la nouvelle vision du sport. Les discussions ont porté sur une 
nouvelle structure de compétition, le calendrier des événements et le système de classification. 
Le marketing était également à l’ordre du jour. 
 

Activités PTT et développement 
  

Les activités et les initiatives du PTT ont été au centre des Programmes de Développement et de 
Participation en 2022. Sous les auspices du Programme de Développement, des subventions 
aux athlètes de tennis de table Para (PTT) ont été introduites, une subvention de soutien dédiée 
aux athlètes prometteurs et talentueux, visant à aider les AM à améliorer les processus 
d’entraînement de leurs athlètes et à accroître leur participation à l’échelle internationale, aux 
épreuves de PTT sanctionnées. 
  

Le département du Développement de l’ITTF a également soutenu les entraîneurs PTT par le 
biais du mentorat de l’ITTF 2022, dans le domaine PTT du programme. Trois candidats de trois 
associations membres en Asie et en Afrique ont été sélectionnés pour bénéficier de l’initiative. 
De plus, et pour la deuxième fois consécutive, un camp d’entraînement de Tennis de Table Para 
a eu lieu à Lignano (ITA). Dans le cadre du Programme de Participation, quinze activités des AM, 
deux projets nationaux et quatre services en ligne ont été organisés sur quatre continents, y 
compris un élément de Développement PTT. 
 

Classification  
 

La classification en 2022 a atteint les niveaux de 2018 et 2019 : 
 

Année Physique Mental Total athlètes 
2017 314 29 343 
2018 192 25 217 
2019 195 27 222 
2020 37 0 37 
2021 141 2 143 
2022 199 44 243 
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Le Tennis de Table Para est l’un des rares sports paralympiques sans liste d’attente pour les 
joueurs à classer. Même si certaines limites sont fixées aux emplacements de classification dans 
le prospectus du tournoi, aucun joueur n’a jamais été exclu. Lorsque la limite a été atteinte, on a 
trouvé toujours plus de classificateurs pour accueillir plus de joueurs. 
 
Championnats du Monde Tennis de Table Para Andalousie 2022, Grenade (ESP) : 6-12 Nov 
  
Le sport a été présenté à de nouveaux sommets à Grenade ; la salle de jeu à couper le souffle 
avec huit tables et un écran de 30 mètres de long a rempli un côté de l’arène. Les spectateurs 
ont eu droit à un sport de classe mondiale, tout en profitant d’un spectacle divertissant. Toutes 
les classes possibles des épreuves de simple Messieurs et Dames ont été disputées pour la 
première fois ; 39 épreuves ont eu lieu. En aucun cas, les classes n’ont dû être combinées en 
raison d’un manque de nombre, tels sont les progrès réalisés ces dernières années. 
 
Département de Parrainage 
 
La prolongation du partenariat avec 729 a été annoncée. Le fournisseur d’équipement sportif 
fournira la balle officielle des Compétitions Para pour une année supplémentaire. 
 
J’ai démissionné de mon poste de présidente du Comité Para TT le 4 novembre et j’ai assumé le 
poste de manager des événements Para du WTT. Cette transition me permet de consacrer 
pleinement mon temps au sport que j’adore, en particulier le Tennis de table Para. En tant que 
responsable des événements Para du WTT, je travaillerai aux côtés du nouveau président par 
intérim du Comité du Tennis de Table Para, M. Edimilson Pinheiro. 
 
Je tiens à exprimer ma gratitude à tous pour leur appui, et j’offre mes meilleurs vœux au nouveau 
président intérimaire. 
 
Constantina CROTTA 
Présidente du Comité du Tennis de Table Para de l’ITTF 
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COMITÉ RÈGLES DE L’ITTF (Rudi SPORRER) 
Rapport à l’AGA         Document D-05 
 
Je suis très heureux d’annoncer qu’après des années de réunions virtuelles, notre comité était 
prêt à organiser une réunion hybride lors des finales du WTTC 2023 à Durban – avec la présence 
de cinq membres et d’un vice-président exécutif en personne. 
 

Questions / Interprétations des Règles 
Comme d’habitude, le Comité des Règles a dû se pencher sur les questions concernant les lois 
et les règlements - maintenant appelés les " Statuts ". 
Le nombre de questions sur l’éligibilité des joueurs a sensiblement diminué puisque le nouvel 
expert WTT Kamil J. Kleczkowski a pu clarifier certaines d’entre elles à l’avance. 
Encore une fois, la coopération avec le Comité des arbitres et des juges-arbitres a été excellente, 
et nous avons pu leur fournir quelques interprétations concernant les lois. 
 

Réunions préparatoires pour l’AGA 2022 et la réunion du Conseil d’administration 
Le Comité des Règles a discuté des propositions et des résolutions pour l’AGA 2022 et la réunion 
du Conseil d’administration (lors du 1er Sommet de l’ITTF) à Amman lors d’une vidéoconférence. 
Cela a fonctionné de façon satisfaisante, mais il était évident que nos membres préféraient encore 
l’analyse en présentiel. 
  

Groupe de Travail sur l’Examen de la Gouvernance 
J’espère pouvoir contribuer humblement au succès du groupe de travail sur l’examen de la 
gouvernance, créé en 2021 et présidé par notre vice-président exécutif, M. Wahid Oshodi. En 
conséquence, les nouveaux Statuts complets de l’ITTF pourraient être présentés. 
 

Questions d’éligibilité ouvertes 
En raison de nouvelles situations politiques dans certaines parties de notre monde, l’ITTF a dû 
faire face à de nouveaux problèmes concernant les règles d’éligibilité des joueurs. Nous avons 
essayé de trouver une solution provisoire pour couvrir les cas de réfugiés officiels et 
d’associations membres ayant un contrôle restreint sur leurs athlètes. 
 

Propositions pour l’AGA 2023 et la réunion du Conseil 
À la suite de réunions avec la Présidente du Comité de l’équipement, Mme Rita Bsaibes, nous 
avons préparé un certain nombre de propositions conjointes concernant l’équipement de jeu, 
basées sur l’intention de l’ITTF et du WTT de créer un design plus attrayant pour les événements 
de tennis de table. Nous sommes bien conscients du fait que les changements dans les lois 
exigent une majorité des 3/4 à l’AGA, mais nous sommes confiants que la plupart des délégués 
partageront notre approche pour ce type de développement. 
 

Remerciements de la structure 
Permettez-moi d’exprimer mes sincères remerciements aux membres de notre Comité et en 
particulier à mon adjoint, M. Chan Cheong-ki, ainsi qu’au conseiller juridique de l’ITTF, M. Dylan 
Mah, pour leur précieuse aide. 
Notre Comité est très reconnaissant au Vice-président exécutif Wahid Oshodi, à notre Secrétaire 
général Raul Calin et à mes collègues, aux présidents des comités et des commissions de l’ITTF, 
ainsi qu’aux Commissaires de l’ITTF pour leur aimable coopération. 
 

Rudi SPORRER 
Président du Comité des Règles de l’ITTF 
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COMITÉ DES SCIENCES ET DE LA MÉDECINE DU SPORT DE L’ITTF (Miran KONDRIČ) 
Rapport à l’AGA         Document D-06 
 
En 2022, le Comité des sciences et de la médecine du sport (SSMC) de l’ITTF a poursuivi ses 
travaux sur différents domaines de la science du sport et de la médecine du sport. L’année 2022 
a été encore très marquée par les conséquences de la situation COVID-19. En raison des 
restrictions des organisateurs, un seul membre du SSMC a assisté au WTTCF à Chengdu. Notre 
objectif principal en 2022 était de développer une revue des sports de raquette (International 
Journal of Racket Sports Sciences), dont l’ITTF est l’un des partenaires. D’autres activités visaient 
à trouver des solutions pour le 17e Congrès scientifique du sport de l’ITTF reporté. 
 

Nous avons accompli certaines activités depuis le début de 2022, et nous prévoyons d’être plus 
actifs en 2023, avec le Congrès des sciences du sport de l’ITTF et à la suite des prochains Jeux 
Olympiques à Paris 2024. Certains membres du SSMC de l’ITTF ont publié les résultats de leurs 
activités de recherche dans des revues de renom dans le monde entier et ne figurent pas dans 
le présent rapport. 
 
1. En 2022, deux réunions en ligne ont été organisées (le 27 mars et le 12 novembre 2022). 

D’autres activités ont été réalisées grâce à l’échange de courriels. 
2. Cinq membres de l’ITTF SSMC sont activement impliqués dans la procédure de rédaction 

de la revue International Journal of Racket Sports Science. En 2022, les deux numéros 
réguliers de la revue ont été publiés avec succès à temps (International Journal of Racket 
Sports Science (racketsportscience.org)). Nous avons reçu plus d’articles de recherche 
sur le tennis de table, ce qui montre à quel point il était important pour le tennis de table 
d’avoir un journal avec un sujet dédié.   

3. ITTF SSMC est toujours un partenaire actif du CE de l’ITTF en ce qui concerne le suivi 
des activités liées au cadre du CIO sur l’équité, l’inclusion et la non-discrimination fondées 
sur l’identité du genre et les variations de sexe. Nous remercions Mikael Andersson pour 
sa contribution à la création du Groupe de Travail sur les Jeux de Raquette, qui a 
commencé ses travaux sous la direction de la représentante du CIO, Madeleine Page. La 
représentante de l’ITTF SSMC dans ce groupe de travail est Irene Faber, PhD. 

4. En raison des restrictions sanitaires en Chine, le nombre de participants actifs a été réduit 
et un seul membre du SSMC était impliqué dans le WTTCF à Chengdu, CHN. Prof. Zhang 
Xiaopeng était le directeur-adjoint du comité d’organisation des Championnats du monde 
de Chengdu, en charge de la compétition.  

5. La 6e édition de Science and Racket Sports a été envoyée à Clarivate Analytics pour 
évaluation et inclusion dans le Web of Science. Cette monographie scientifique est issue 
du 6ème Congrès mondial des sciences du sport de raquette, et l’ITTF est l’un des éditeurs. 
En conséquence, le livre a été inclus avec succès dans la base de données Web of 
Science. Depuis 2015, nous avons réussi à inclure tous les documents publiés lors des 
congrès de l’ITTF Sports Science et deux congrès mondiaux organisés avec l’ITTF en tant 
qu’éditeur dans le Web of Science.    

6. Au cours de l’année 2022, nous avons travaillé sur les activités liées au 17e Congrès des 
sciences du sport de l’ITTF, qui a été annoncé pour 2021, mais qui a ensuite été annulé 
en raison du COVID-19. Nous travaillons encore sur l’organisation de ce congrès mais 
nous l’organiserons en 2023.    

7. Tous les membres de l’ITTF SSMC sont également très étroitement liés au groupe de 
formation S (S-TRAINING - index). En outre, des webinaires avec différents sujets sont 
organisés chaque mois.  

8. L’équipe de soutien aux joueurs (représentant : Prof. Kazuto Yoshida) du Comité des 
sciences et de médecine du sport de JTTA a reçu le 24e Prix commémoratif des sciences 
et de médecine du sport Prince Chichibu (13 janvier 2022). 

9. Du 2 au 8 mai, le Prof. Miran Kondrič a été convié comme professeur invité à l’Université 
Vasile Alecsandri de Bacau pour présenter des programmes de recherche en tennis de 
table aux doctorants.     
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10. Suite aux visites de doctorants et de post-doctorants à l’étranger, une autre approche a 
été présentée à travers l’échange Erasmus+. Une doctorante iranienne, Lale 
Pooryamanesh, a commencé son étude doctorale le 1er septembre 2022 à l’Université de 
Ljubljana, Faculté des sports, sous la supervision du Prof. Miran Kondrič. L’étude se 
terminera fin juillet 2023. Nous remercions l’Université de Guilan pour son intérêt pour la 
recherche sur le tennis de table et la coopération internationale.   

11. Du 12 au 16 septembre, le Prof. Miran Kondrič a été invité comme professeur invité à 
l’Université de Bordeaux pour se familiariser avec le projet ScolPingTab dirigé par Alain 
Coupet de la Faculté des Sciences et des Sports. La visite a été soutenue par le 
programme Erasmus+ de l’UE. 

12. Le Prof. Miran Kondrič a commencé le 11 octobre des activités en ligne avec Gilles de La 
Bourdonnaye, responsable du sport de tennis de table pour les Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris 2024. Ces activités ont également été poursuivies lors de la 
réunion de l’ASOIF à Lausanne en novembre.   

13. Le Prof. Kazuto Yoshida a donné une conférence sur "Le coaching de tennis de table par 
l’application des connaissances scientifiques" lors du séminaire JTTA 2022 pour les 
entraîneurs (12 novembre 2022). 

14. Le professeur Miran Kondrič a participé à l’atelier médical et scientifique de l’ASOIF à 
Lausanne les 28 et 29 novembre 2022. La santé mentale des athlètes, les lignes 
directrices pour les soins de santé lors des événements sportifs, le retrait des athlètes 
blessés du terrain de jeu et les questions transgenres ont été discutés. 

15. Le 29 novembre, le professeur Miran Kondrič a été invité à visiter le FIMS à Lausanne. Le 
Prof. Fabio Pigozzi était l’hôte et a présenté des options pour la coopération entre l’ITTF 
et la FIMS.  

 
Je voudrais profiter de cette occasion pour remercier M. Masahiro Maehara pour sa contribution 
et son soutien au SSMC en tant que représentant du CE de l’ITTF. Merci également à tous les 
membres du SSMC de l’ITTF qui ont fait preuve d’un grand dévouement pour accomplir toutes 
les tâches qui leur ont été confiées en menant avec succès le travail en science du sport, en 
éducation, en lutte antidopage et en médecine sportive. 
 
Tâches à accomplir : 

• Mener les activités pour le 17e Congrès des sciences du sport de l’ITTF. 
• Améliorer le niveau et le nombre d’articles de recherche publiés dans l’International 

Journal of Racket Sports Science. 
• Proposer au CE de l’ITTF, les études qui devraient être soutenues par l’ITTF. 

 
Prof. Miran KONDRIČ, PhD 
Président du Comité des Sciences et de la Médecine du Sport de l’ITTF 
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COMITÉ DES ARBITRES ET JUGES-ARBITRES DE L’ITTF (Werner THURY) 
Rapport à l’AGA         Document D-07 
 
En 2022, l’ITTF et le WTT sont revenus avec plus d’événements, et l’URC de l’ITTF commence 
également à augmenter les activités – non seulement en ligne, mais aussi sur site. 
 

Les objectifs suivants ont été définis en 2022. 
 

1. Communication 
• Quatre réunions en ligne avec tous les membres du Comité 
• Réunions en ligne et collaboration étroite avec le coordonnateur des officiels de Match 

de WTT  
• Trois réunions en ligne avec l’Unité d’intégrité pour discuter de cas spécifiques 
• Réunions en ligne avec le personnel informatique de l’ITTF pour discuter des exigences 

informatiques pour l’URC de l’ITTF 
• Réunions en ligne avec l’équipe Éducation pour travailler sur la plateforme LMS 
• Une réunion sur place à Amman avec la direction de l’ITTF 
• Une réunion sur place à Amman avec la Haute Performance et le Développement 
• Deux bulletins ont été publiés. 

 

2. Participation aux groupes de travail 
Les membres de l’URC de l’ITTF ont participé aux groupes de travail suivants : 
• Post-traitement des revêtements (Comité de l’Equipement) 
• Table Tennis Review, TTR 

 

3. Coordonnateur des officiels des matchs de l’ITTF/WTT 
Tina Crotta a été recrutée durant la seconde moitié de l’année en tant que coordinatrice 
des officiels des matchs WTT/ITTF. Elle est la personne de contact pour ITTF URC vers 
l’ITTF et le WTT pour toutes les questions liées aux officiels de match. Tina coordonne 
toutes les invitations, elle est membre des comités de sélection pour les événements et 
travaille en étroite collaboration avec tous les Comités d’organisation Locaux (LOC). 

 

4. Sélection d’officiels de match pour les évènements 
Les arbitres et les juges-arbitres ont été sélectionnés en fonction de leur performance 
individuelle au cours des trois dernières années. La sélection se fait toujours en étroite 
collaboration avec l’ITTF/WTT et le LOC. 

 

5. Formation ; analyse du rendement et évaluations 
Au total, 94 (+49 % par rapport à 2021) évaluations de performance ont été effectuées par 
les équipes de juges-arbitres désignées.  
355 évaluations effectuées par des évaluateurs certifiés dans 9 événements au cours de 
l’année. 

 

6. Formation ; Examen des Règles Avancées - ARE 
L’URC-ITTF a proposé des examens de règles avancées dans 13 événements pour 197 
candidats, et 92 arbitres ont réussi l’examen. 

 

7. Cours préparatoire à l’examen international des arbitres 
C’était la première fois que l’URC-ITTF et la Haute Performance et Développement 
offraient un cours préparatoire en ligne. Le cours de 4 heures a eu lieu en ligne et était 
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disponible en 7 langues (arabe, chinois, anglais, français, espagnol, portugais et russe). 
Plus de 800 candidats ont assisté au cours en ligne, qui a été enregistré et partagé avec 
tous les candidats à l’examen IU et autres officiels de matchs intéressés. 

 

8. Examen d’arbitre international 2022 
Félicitations à tous les nouveaux arbitres internationaux qui ont réussi l’examen IU en 
2022. 378 arbitres ont réussi l’examen, et la liste des arbitres peut être trouvée dans 
Examen d’Arbitre International 2022. 

9. Ecole des Juge-arbitres internationaux 2022 
En 2022, deux écoles internationales d’arbitres se sont tenues à Helsinki et à Singapour. 

 

10. Conférence des Juge-arbitres internationaux 2022 
L’URC-ITTF a proposé une conférence en ligne pour les juges-arbitres internationaux. 
Cette conférence a été utilisée pour discuter de différents scénarios et pour échanger des 
expériences entre les juges-arbitres. L’URC-ITTF a également informé les juges-arbitres 
des nouveautés et des changements. 

 

11. Statistiques des Officiels de Match  
Le nombre d’officiels de matchs ayant un statut actif en 2022 est : 
• 16 Juges-arbitres Avancés (4 femmes) 
• 132 Juges-arbitres Internationaux Actifs (31 femmes) 
• 12 Arbitres Gold Badge (5 femmes) 
• 254 Arbitres Blue Badge (88 femmes) 
• 8.060 Arbitres White Badge (mais beaucoup d’entre eux ne sont plus actifs)  

 

12. Boite à outils du Juge-arbitre 
Une boîte à outils avec 16 documents est disponible pour tous les juges-arbitres et est 
régulièrement mise à jour dans le but de fournir des directives et aider à normaliser les 
procédures dans tous les tournois. 

 

13. Rapport du Juge-arbitre 
Le rapport électronique des juges-arbitres est utilisé par l’ensemble des juges-arbitres et 
pour tous les événements de l’ITTF. La base de données est utilisée pour la tenue de 
dossiers, l’analyse et la formation. Un questionnaire est disponible pour tous les officiels 
de match pour chaque événement afin de donner des commentaires sur l’événement et la 
performance des juges-arbitres. 

 

14. Mentorat Virtuel de l’ITTF 2022 
Des experts de l’URC-ITTF et des officiels expérimentés ont travaillé avec la Haute 
Performance et Développement pour encadrer de jeunes arbitres et juges-arbitres 

 

15. Remerciements 
Je tiens à remercier tous les membres de l’URC, qui ont participé de manière très active 
et en particulier Graeme Ireland. Je tiens également à remercier les dirigeants de l’ITTF et 
du WTT et leurs collaborateurs, en particulier Tina, Raul, Karl, Dimos, Mohamed, Tiago et 
Bart, d’avoir apporté leur plein soutien aux travaux de l’URC et d’avoir contribué à la 
coordination avec les Associations, Organisateurs et autres agences pour l’organisation 
réussie de tournois. 

 

Werner THURY 
Président du Comité des Arbitres et des Juges-arbitres de l’ITTF   
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COMITÉ DES VÉTÉRANS DE L’ITTF (Reto BAZZI) 
Rapport à l’AGA         Document D-08 
 
 
1. Composition du comité (Période 2021 - 2023) 
 

Reto Bazzi (Suisse / Europe), Président ; Hyunsook Chung (Corée / Asie), Leonel Gerardo Godoy 
Sierra (Honduras / Amérique Latine), Scott Houston (Australie / Océanie), Ina Jozepsone 
(Lettonie / Europe), Ishaku Tikon (Nigéria / Afrique). 
 
2. Réunions / Communications du Comité 
 

Une première réunion du comité (en ligne) a été organisée le 10 novembre 2022, et une seconde 
lors des finales du WTTC à Durban/Afrique du sud, le 27 mai 2023. Malheureusement, certains 
membres du comité n’ont pas pu assister aux réunions pour différentes raisons. 
 
Les deux membres du personnel de l’ITTF, Mikael Andersson, coordonnateur du Comité des 
Vétérans, et José Bentes, Manager du Comité des Vétérans de l’ITTF, ont participé aux réunions. 
Il y a également eu un échange régulier entre Mikael Andersson, José Bentes et le président du 
comité. 
 
3. Activitiés du Comité  
 

3.1 Coopération CV ITTF et SCI – révision des termes de références (TdR) 
 

Depuis le transfert de la responsabilité des Championnats du monde des vétérans de 
Swaythling Club International (SCI) à l’ITTF, le mandat du comité ne correspond plus à 
la situation actuelle. Pour cette raison, j’ai envoyé quelques propositions pour la mise à 
jour du mandat au Secrétaire général de l’ITTF. 

 
Comme le transfert de savoir-faire n’est toujours pas terminé, il est important et 
nécessaire qu’un échange régulier entre le Comité des Vétérans de l’ITTF et SCI soit 
assuré. Ainsi, il a été discuté que lorsque la "Stratégie de tennis de table pour les 
vétérans" a été élaborée par l’ancien vice-président de l’ITTF, James Morris, que SCI 
devrait avoir un siège "sans droit de vote" dans le Comité des Vétérans de l’ITTF. Cela 
améliorerait l’échange en cours. 

 
3.2 Soutien à l’organisation des Championnats du monde des vétérans 

 

Pour les Championnats du monde 2023 à Mascate/Oman, je préparais les classements 
de toutes les catégories (simple, double, double mixte) avant et pendant l’événement. Le 
système de classement pour le tirage au sort était l’une des "questions clés". Comme 
SCI avait un concept de classement éprouvé des événements précédents, ce système 
a également été appliqué pour le WVTTC 2023.  

 
Pour la première fois dans l’histoire du WVTTC, des doubles mixtes ont été ajoutés aux 
championnats avec un effet positif. Comme il y aura plus de joueurs en 2024 à Rome/ITA, 
le calendrier doit être adapté en conséquence.  

 
J’ai également assisté aux réunions du Comité exécutif et à l’AGA de SCI. 
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3.3 Encourager les fédérations continentales et nationales à promouvoir les activités 

de tennis de table des Vétérans 
 

Il y a eu un échange régulier avec certaines personnes des fédérations continentales 
responsables des activités des Vétérans. 

 
3.4 Mise à jour des activités des Vétérans sur le site Web de l’ITTF 

 
Des informations sur les Championnats du monde des Vétérans et le Tour Mondial des 
Vétérans (WVT) sont régulièrement publiées sur le site Internet de l’ITTF.  
 
Une fois de plus, chaque mois, un calendrier à jour des Vétérans (préparé par Hans 
Westling) a été publié sur le site Web de l’ITTF. 

 
4. Appréciations 
 

Je remercie toutes les personnes qui ont soutenu la famille des Vétérans et leur travail 
respectif au cours des dix dernières années. 

 
Reto BAZZI 
Président du Comité des Vétérans de l’ITTF 

Assemblée Générale Annuelle 2022 66/74 Bangkok, Thaïlande, 24 août 2023



ÉTATS FINANCIERS AUDITÉS POUR 2022 
Rapport à l’AGA         Document E-01 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DISTRIBUTÉ EN TANT QUE DOCUMENT SEPARÉ 
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Proposition A-01 Effective le 1er Septembre 2023     (2/3 de la majorité requise) 
 
Proposée par le Conseil Exécutif de l’ITTF et le Comité des Règles de l’ITTF 
 
Pour amender l’Article 1.18.3: 
 
1,18,3  Le Conseil Exécutif AGA peut autoriser les athlètes affiliés à l’Association 

suspendue, expulsée ou retirée à participer à des épreuves de Tennis de Table 
sous la bannière de l’ITTF ou d’autres identifiants neutres conformément à l’article 
1.62.13 et en accord avec l’article 3.8.7. 

 
 
Pour amender l’Article 1.36.2: 
 
1,36,2 Sans limiter l’article 1.62.13, sSeuls les équipes et les athlètes désignés par les 

associations peuvent participer à des événements pour le titre mondial et des 
championnats continentaux, mais autrement, cet Athlète, quand ce n’est pas 
contraire aux Statuts ou aux intérêts de l’ITTF ou des Associations, sera 
généralement autorisé, à condition qu’une demande appropriée soit faite. 

 
 
Pour ajouter un nouvel article 1.62.13 et renuméroter les dispositions suivantes : 
 
1.62.1.13 autoriser les Athlètes à jouer de manière neutre et sans affiliation à aucune 

Association (ou toute autre Organisation Associée, selon le cas); 
 
 
Pour ajouter un nouvel article 3.8.7 et renuméroter les dispositions suivantes : 
 
3,8,7 Conformément à l’article 1.62.1.13, le Conseil Exécutif peut autoriser tout athlète à 

concourir sous le nom , le drapeau de l’ITTF et/ou tout autre identifiant neutre pour des 
raisons spéciales, telles que le statut de réfugié de l’athlète, la suspension de 
l’association correspondante, etc., sous réserve des conditions et selon les modalités 
que le Conseil Exécutif juge appropriées. Pour éviter tout doute, cette disposition 
s’applique aux événements organisés, autorisés ou reconnus par l’ITTF, le WTT et la 
Fondation de l’ITTF, les Jeux olympiques et paralympiques et autres événements 
multisports, comme convenu avec les organisations respectives. 

 
 

Pour ajouter les Articles suivants : 
 

4.1.3.5 Tout athlète qui est autorisé par le Conseil Exécutif et qui remplit les conditions 
stipulées à l’article 3.8.7 est considéré comme admissible à participer aux finales du 
WTTC, sous réserve de l’article 4.1 et de toute autre disposition applicable en vertu 
des Statuts et des documents connexes. 

 
4.2.3.7 Tout athlète autorisé par le Conseil exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 

l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer aux WYC, sous réserve 
de l’article 4.2 et de toute autre disposition applicable en vertu des Statuts et des 
documents connexes. 
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4.3.6.4 Tout athlète autorisé par le Conseil exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 
l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer à la Coupe du monde, sous 
réserve de l’article 4.3 et de toute autre disposition applicable en vertu des Statuts et 
des documents connexes. 

4.4.6.4 Tout athlète autorisé par le Conseil exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 
l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer à la Coupe du monde par 
équipes, sous réserve de l’article 4.4 et de toute autre disposition applicable en vertu 
des Statuts et des documents connexes. 

4.7.3.5 Tout athlète autorisé par le Conseil exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 
l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer aux WPTTC, sous réserve 
de l’article 4.7 et de toute autre disposition applicable en vertu des Statuts et des 
documents connexes. 

4.8.3.3 Tout athlète autorisé par le Conseil Exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 
l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer aux WVC, sous réserve 
de l’article 4.8 et de toute autre disposition applicable en vertu des Statuts et des 
documents connexes. 

Pour ajouter un nouvel article 4.5.1.5 et renuméroter les dispositions suivantes : 

4.5.1.5 Tout athlète autorisé par le Conseil Exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 
l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer aux Jeux Olympiques, 
sous réserve de l’article 4.5 et de toute autre disposition applicable en vertu des 
Statuts et des documents connexes. 

Pour ajouter un nouvel article 4.6.1.5 et renuméroter les dispositions suivantes : 

4.6.1.5 Tout athlète autorisé par le Conseil Exécutif et qui remplit les conditions stipulées à 
l’article 3.8.7 est considéré comme éligible pour participer aux Jeux Paralympiques, 
sous réserve de l’article 4.6 et de toute autre disposition applicable en vertu des 
Statuts et des documents connexes. 

Motif: 

Pour permettre au Conseil Exécutif d’autoriser les athlètes à concourir en tant qu’athlètes 
neutres dans des circonstances particulières et dans des conditions déterminées. Afin 
d’assurer la cohérence de l’ensemble des Statuts de l’ITTF, les ajouts d’articles dans les 
chapitres 3 et 4 sont soumis à l’AGA conformément au paragraphe 1.38.1.11. 
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Proposition A-02 Effective le 1er Septembre 2023     (2/3 de la majorité requise) 
 
Proposée par le Comité de l’Equipement de l’ITTF  
 
Pour amender 1.55.1.7 
 
1.55.1.7  approuver les normes et protocoles techniques des manuels des 

équipements toutes brochures administratives et techniques de l’ITTF; 
 
Motif: 
 
Avec le changement des Brochures Techniques de l’ITTF en Manuels de l’ITTF, et 
l’élaboration de leur contenu, il y a des domaines tels que les sections Approbation et 
Exploration de ces Manuels, qui décrivent les procédures d’approbation, les prix, les liens vers 
les produits, etc. Ces sections nécessitent des ajustements réguliers tout au long de l’année, 
et il est donc recommandé que le Département des équipements puisse y travailler 
directement sous la direction du Comité des équipements et du Comité Exécutif, tandis que 
le contenu de base des anciens dépliants techniques, les normes techniques de l’équipement 
et les procédures d’essai restent sous l’autorité du Conseil de l’ITTF. 
 
 
 
Proposition A-03 Effective le 1er Septembre 2023     (2/3 de la majorité requise) 
 
Proposée par le Conseil Exécutif de l’ITTF 
 
Renommer les Compétitions des Vétérans et le Comité des Vétérans comme Masters 
Compétitions et Masters Comité. Par conséquent, proposer la modification de 1.72.1 
 
1,72,1 Le Comité de l’Equipement, le Comité des Candidatures, le Comité du Tennis 

de Table Para, le Comité des Règles, le Comité des Sciences du Sport et de 
la Médecine, le Comité de la Durabilité, le Comité des Arbitres et des Juge-
arbitres et le Comité des Vétérans Masters sont des Comités permanents. 

 
Motif: 
 
Adapter la terminologie des catégories de plus de 40 ans aux normes internationales, comme 
l’Association Internationale des Master Games (IMGA), reconnue par le CIO, et éviter la 
confusion qui pourrait relier les "vétérans" aux forces militaires. 
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Proposition A-04 Effective le 1er Septembre 2023    (2/3 de la majorité requise) 
 
Proposée par de l’Association de Tennis de Table de l’Ouganda  
 
Pour ajouter un Comité de Marketing parmi les Comités Permanents de l’ITTF. Par 
conséquent, proposer l’amendement de 1.72.1 
 
1,72,1 Le Comité de l’Equipement, le Comité de Marketing, le Comité des 

Candidatures, le Comité du Tennis de Table Para, le Comité des Règles, le 
Comité des Sciences du Sport et de la Médecine, le Comité de la Durabilité, le 
Comité des Arbitres et des Juge-arbitres et le Comité des Vétérans Masters 
sont des Comités permanents. 

 
 
Motif: 
 
L’aspect le plus important du développement rapide de notre sport est le Marketing, qui 
apporte plus de fonds et d’autres ressources de développement. Notre AGA-ITTF doit être en 
mesure de faire des commentaires et d’examiner et de recevoir des rapports sur les progrès 
des aspects marketing de notre sport. Cela fait défaut à nos AGA. Nous ne recevons que des 
rapports financiers et il peut s’agir de livres vérifiés de l’ITTF. Néanmoins, nous devons porter 
une attention particulière aux efforts de marketing de notre sport par l’entremise d’un Comité 
de Marketing qui rend compte de nos activités à l’AGA. 
 
Par exemple, il y a des continents entiers sans équipes de marketing dédiées, et ces 
continents ont du mal à obtenir plus de fonds et d’autres ressources de développement pour 
élargir le sport. Ils comptent uniquement sur les fonds envoyés par l’ITTF pour organiser 
toutes leurs compétitions majeures, ce qui n’est pas bon du tout. 
 
L’absence d’un Comité de Marketing permanent de l’ITTF qui présente des Rapports d’Etape 
sur le Marketing à notre AGA est l’une des raisons pour lesquelles de telles choses se 
produisent et nos ressources de développement sont encore très petites. Cela explique aussi 
pourquoi le sport se porte très mal dans beaucoup de nos pays. 
 
Nous sommes tout à fait d’accord pour que le Marketing soit fait par des professionnels, mais 
l’AGA de l’ITTF via le Comité du Marketing établi par la Constitution doit fixer à ces 
professionnels les objectifs que nous devons atteindre. Ensuite, à chaque AGA, nous devons 
recevoir le rapport d’étape de ce Comité du Marketing pour voir jusqu’où ils sont arrivés à 
apporter plus de fonds de développement pour notre sport. 
 
Nous ne croyons pas qu’un aspect aussi important de notre développement devrait se 
poursuivre sans la surveillance et les commentaires de nos Associations Membres à l’AGA. 
C’est parce que comme mentionné ci-dessus, nous avons déjà de graves erreurs comme des 
continents entiers sans Equipes de Marketing depuis plusieurs années et ces continents sont 
totalement sous-développés dans le sport. Il faut donc que cette question soit maintenant 
dûment constitutionnalisée. 
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Proposition A-05 
 
Proposée par les Associations membres (par ordre alphabétique du Code Association) : ALG, 
ANT, AUT, BAN, BHU, BHR, COM, CYP, DJI, EGY, IND, IRI, IRQ, JOR, JPN, KAZ, KEN, 
KGZ, KSA, KUW, LBN, LCA, MDV, MTN, NEP, OMA, PAK, PLE, QAT, SOM, SRI, SUD, SYR, 
UAE et YEM. 
 
Organiser un Sommet annuel de l’ITTF et une AGA en conjonction avec les Championnats 
du monde de tennis de table à partir du WTTC 2025. Il est proposé que le Sommet et l’AGA 
de l’ITTF commencent le lendemain de la conclusion de toutes les compétitions, afin de 
permettre aux participants de s’engager pleinement dans le tournoi avant la transition vers le 
Sommet et l’AGA. 
 
Motif: 
 

1. L’alignement des réunions importantes durant les finales des championnats du monde 
de tennis de table optimiserait la participation et la commodité pour tous les membres, 
leur permettant d’assister aux finales des championnats du monde de tennis de table 
et au sommet et à l’AGA de l’ITTF en un seul voyage. 

 
2. Il incite également les membres à assister aux deux événements, ce qui réduit les frais 

de déplacement et le temps consacré, ce qui se traduit par une participation et un 
engagement accrus de la part de l’association membre de tennis de table à travers le 
monde. 

 
3. Cela réduira les coûts pour l’ITTF puisqu’ils n’auront à acheter qu’un billet d’avion pour 

le Conseil Exécutif, le personnel et les membres des Comités. 
 

4. Avec une participation accrue, le Sommet et l’AGA de l’ITTF créeraient des occasions 
uniques de réseautage, de collaboration et d’échange d’idées à l’échelle mondiale. 

 
5. La combinaison des Championnats du monde de tennis de table avec le Sommet et 

l’AGA de l’ITTF favoriserait la collaboration, encouragerait le réseautage et le partage 
des connaissances, ce qui se traduirait par une communauté de tennis de table plus 
forte et plus unifiée. 

 
6. La tenue des finales des Championnats du monde de tennis de table immédiatement 

avant le Sommet et l’AGA de l’ITTF fournirait aux membres de nouvelles perspectives 
et expériences pour une prise de décision appropriée pendant l’AGA. 

 
7. En conclusion, l’organisation du Sommet annuel et de l’AGA de l’ITTF conjointement 

avec les Championnats du monde de tennis de table permettrait d’optimiser la 
participation, de rationaliser la logistique, d’améliorer la contribution et de favoriser la 
collaboration au sein de la communauté internationale du tennis de table. 
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Proposition A-06 
 
Proposée par l’Association de Tennis de Table de Tunisie  
 
La Fédération tunisienne de tennis de table (FTTT) pense que nous devrions organiser le 
sommet de l’ITTF et l’assemblée générale annuelle avec les Championnats du monde de 
tennis de table. Le Sommet et l’AGA de l’ITTF peuvent avoir lieu le lendemain de la cérémonie 
de clôture. Ce faisant, les participants auront tout leur temps pour profiter des Championnats 
du monde avant de passer au Sommet et à l’AGA de l’ITTF. 
 
Motif: 
 

1. Veiller à ce que la plupart des membres de l’ITTF puissent assister en même temps à 
tous les événements importants de l’ITTF tels que le Sommet de l’ITTF, l’AGA et les 
finales des championnats du monde de tennis de table. 
 

2. Réduire les frais de déplacement et le temps requis pour assister à tous ces 
événements importants en même temps.  
 

3. Offrir un espace/temps de réseautage exceptionnel à tous les représentants des 
associations de TT où ils pourront partager leurs expériences et explorer les 
possibilités de collaboration. 
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Proposition A-07 Effective le 1er Septembre 2023    (3/4 de la majorité requise) 
 
Proposée par le Comité de l’Equipement de l’ITTF et le Comité des Règles de l’ITTF  
 
Pour amender l’article 2.1, et ajouter l’article 2.2.5 et l’article 3.2.1.5 
 
2.1 La TABLE 
..//.. 
2.1.4 La surface de jeu doit être uniformément de couleur foncée et mate, mais avec une 

ligne latérale blanche de 2 cm de large le long de chaque bord de 2,74 m et une ligne 
d’extrémité blanche de 2 cm de large le long de chaque bord de 1,525 m; ces lignes 
doivent être de la même couleur vive et clairement différente de la couleur de la 
surface de jeu. 

..//.. 
2.1.6  Pour les doubles, chaque camp est divisé en deux demi-camps égaux par une ligne 

médiane blanche de la même couleur que les lignes latérales de 3 mm de largeur, 
parallèle aux lignes latérales ; la ligne médiane est considérée comme faisant partie 
de chaque demi-camp droit. 

 
2.2 L’ENSEMBLE DU FILET 
..//.. 
2.2.5  La bande du filet doit être blanche ou de la couleur des lignes latérales. 
 
3.2 EQUIPEMENT ET CONDITIONS DE JEU 
3.2.1 Equipement Approuvé et Autorisé  
..//.. 
3.2.1.5 Si les lignes de la surface de la table ne sont pas blanches, mais d’une autre couleur, 

la balle ne doit être que blanche. 
 
Motif: 
 
Conformément à la conception de l’entreprise WTT, les couleurs des lignes sur la surface de 
la table et les couleurs de la bande doivent être intégrées dans le manuel ITTF. Par ailleurs, 
le Comité d’organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 souhaite 
également avoir des lignes colorées sur les tables et les a formellement demandées à l’ITTF. 
Pour assurer la cohérence de l’ensemble des Statuts de l’ITTF, l’ajout de l’article 3.2.1.5 est 
présenté à l’AGA conformément au paragraphe 1.38.1.11. 
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